## САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КУЛЬТУРЫ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ ТЕАТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА» (СПбГТБ)

## ОТДЕЛ РЕДКОЙ КНИГИ, РУКОПИСНЫХ, АРХИВНЫХ И ИЗОБРАЗИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

## ФОНД № 58

СТРЖЕЛЬЧИК ВЛАДИСЛАВ ИГНАТЬЕВИЧ (1921–1995), актер БДТ им. Г.А. Товстоногова, народный артист СССР

Опись № 1 *(электронная версия)* 

Материалы 1930-х –2010 г.г.

Обработано Е. И. Рачковой, Отредактировано Т. А. Синельниковой

> Санкт-Петербург 2011

## ОГЛАВЛЕНИЕ

I. Творческие материалы	
В.И. Стржельчика	
Тексты ролей, материалы к ролям	C. 1 – 5
В.И. Стржельчика в театре и кино	
Фотографии, портреты В.И. Стржельчика в ролях в театре	C. 5 – 13
Фотографии В.И. Стржельчика в ролях в кино и на телевидении	C. 13 – 21
Статьи, выступления В.И. Стржельчика	C. 21 – 22
II. Письма к В.И. Стржельчику, посвящения на дни рождения, юбилеи	
Письма	C. 22 – 31
Посвящения В.И. Стржельчику в связи с днями рождения, юбилеями	C. 31 – 33
III. Биографические и служебные материалы В.И. Стржельчика	
Биографические и служебные материалы	C. 33 – 39
Грамоты, благодарности	C. 39 – 41
IV. Программы, пригласительные билеты, афиши спектаклей, концертов, вечеров с участием В.И. Стржельчика	
Программы, пригласительные билеты	C. 41–44
Афиши	C. 44 – 46
V. Статьи, очерки о В.И. Стржельчике, рецензии на спектакли, фильмы с его участием	C. 47 – 82

VI. Фотографии В.И. Стржельчика в разные годы жизни, на гастролях, встречах со зрителями, с разными лицами; портреты В.И. Стржельчика	C. 83 – 93
VII. Негативы, позитивы фотографий В.И. Стржельчика, фрагменты киноплёнки с кадрами из фильмов с его участием	C. 93 – 94
VIII. Материалы с дарственными надписями В.И. Стржельчику	C. 94 – 97
ІХ. Разное	C. 97 – 98
X. Материалы Людмилы Павловны Шуваловой, жены В.И. Стржельчика	C. 98 – 99
XI. Материалы, отложившиеся в архиве	
Разное	C. 99 – 100
Печатные материалы	C. 100 – 102
Изобразительные материалы	C. 103 – 105

№№ π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	I. Творческие материалы В. И. Стржельчика		viii@rob	
	Тексты ролей, материалы к ролям В.И. Стржельчика в театре и кино			
1.	Роль Актера из пьесы Б.Брехта «Карьера Артуро Уи, которой могло не быть», сыгранная В.И. Стржельчиком в БДТ им. М.Горького (фрагмент текста пьесы). Маш.	[1963]	9	
2.	Роль Джесса из пьесы А.А. Валевского «Настоящий секретарь», сыгранная В.И. Стржельчиком (концертный номер). Текст пьесы (маш.) с правкой и приписками рукой В.И. Стржельчика	[1960-e – 1970-e]	11	
3.	Роль князя Пантиашвили из пьесы А. Цагарели «Ханума», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш. с правкой и приписками рукой В.И. Стржельчика На л. 1 — надпись «Стржельчик» с подписью-автографом Г.А. Товстоногова от 20 окт. [1972] г.	1972	34	
4.	Роль Тетерева из пьесы М. Горького «Мещане», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М. Горького. Маш. с правкой и пометами рукой В.И. Стржельчика	[1970-e]	26	
5.	Роль Забелина в литературно-сценической композиции «Перечитывая заново» (Г.А. Товстоногов и Д.М. Шварц по произвед. советских писателей), сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького (фрагмент композиции: Н.Погодин «Кремлевские куранты»). Маш. с пометами неуст. лица	[1980]	8	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
6.	Роль Беркутова из пьесы А.Островского «Волки и овцы», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш. с правкой и пометами рукой В.И. Стржельчика и неуст. лица На л. 1 — надпись «Стржельчику» с подписью-автографом Г.А. Товстоногова	[1980]	38	
7.	Роль Антонио Сальери из пьесы Питера Шеффера «Амадеус», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш. На л. 1 — надпись «Вл. Стржельчик» с подписью-автографом Г.А. Товстоногова от 9 апр. 1982 г.	1982	98	
8.	Роль Городулина (2 экз. текста) из пьесы А.Островского «На всякого мудреца довольно простоты», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш. с правкой и приписками рукой В.И. Стржельчика. На л. 1 — надпись «В. Стржельчику» с подписью-автографом Г.А. Товстоногова от 10 [окт.] 1984 г.	1984	24	
9.	Роль Актера из пьесы М.Горького «На дне», сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш. с пометами В.И. Стржельчика На л. 1 — надпись «В. Стржельчику» с подписью-автографом Г.А. Товстоногова от 12 дек. 1986 г.	1986	15	
10.	Роль Паскуале Лойяконо из пьесы Эдуардо де Филиппо «Призраки», Сыгранная В.И. Стржельчиком в АБДТ им. М.Горького. Маш., с правкой и пометами рукой	1993	60 (59 + I)	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	В.И. Стржельчика На л. I – надпись «В. Стржельчику!» с подписью-автографом Т.Чхеидзе от 8 июня 1993 г.			
11.	Роль Дункана из пьесы В.Шекспира «Макбет» (не сыграна). Маш. с правкой рукой В.И. Стржельчика. На л. I — надпись «В. Стржельчику!» с подписью-автографом Т.Чхеидзе от 25 окт. 1994 г.; надпись рукой Л.П. Шуваловой	1994	4	
12.	М.Е. Табачников «Все может быть» (Песня летчиков) — песня к спектаклю БДТ им. М.Горького «Четвертый». Слова К.Симонова. Клавир. Рукоп. рукой неуст. лица На об. л. 2 — запись текста песни рукой В.И. Стржельчика	[1961]	3	
13.	Н.И. Харито «Отцвели хризантемы» – романс. Слова В.Д.Шумского Из к/ф «Гибель эстрады» для роли князя Кнориса, сыгранной В.И. Стржельчиком. Нотн. изд., с пометами рукой неуст. лица Здесь же: текст романса рукой неуст. лица (л. 3)	[1965]	3	
14.	М.А. Минков «Песня барона, которого нет». Слова В.Коростылева. Из к/ф «Тайна Снежной королевы» для роли Барона, которого нет, сыгранной В.И. Стржельчиком. Нотная запись рукой неуст. лица На лл. 1, 2 об. — пометы рукой В.И. Стржельчика	[1986]	2	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
15.	В.И. Стржельчик Выписки из письма А.М. Горького к актеру Тихомирову (исполнителю роли Актера в спектакле по пьесе А.М. Горького «На дне»); биография Андрея Сверчкова-Заволжского. Автограф, маш. с пометой рукой В.И. Стржельчика	[1980-e]	2	
16.	В.И. Стржельчик Выписки стихотворений из собр.соч. А.С. Пушкина. Автограф В тетради с пластиковой обложкой «XVI съезд профсоюзов СССР»	[кон. 1970-х – 1980-е]	21 (20 + I)	
17.	В.И. Стржельчик Выписка из стихотв. П.Беранже «Безумцы» в переводе В.Курочкина. С пояснениями В.И. Стржельчика Автограф	[1970-e – 1980-e]	1	
18.	В.И. Стржельчик Перечень номеров творческого вечера, посвященного работам в театре и кино. С указанием хронометража Автограф	[1970-e]	1	
19.	А.С. Пушкин «Моцарт и Сальери» – текст пьесы. Вырезка из книги, с пометами [В.И. Стржельчика]	[1980-e]	5	
20.	Л.П. Шувалова «Световая партитура»; «Реквизит. Мебель» – режиссерские записи к спектаклю «Старомодная комедия». Ксерокс рукописи (2 экз.)	1990-е	4	
21.	А.П. Чехов «Три года» – телеинсценировка по одноименной повести (не осуществлена). Ленинград. Маш. копия	1969	37	

<u></u>	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
· ·-• ·- 11/11	хранения	Autu	листов	
22.	«Песенка пажа» – стихотворение неуст. автора. Маш.	1977	1	
23.	Рабочие записи, наброски портного к костюму В.И. Стржельчика из неуст. спектакля. Рукоп. Приложена свернутая серая нить	[1970-e – 1990-e]	1 л. + 1 нить	
	Фотографии, портреты В.И. Стржельчика в ролях в театре			
24.	Фотографии В.И. Стржельчика в эпизодической роли в спектакле БДТ им. М.Горького «Честь» по пьесе Г.Мдивани	1938	2 фото	
25.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Кавалера (Тирсо де Молино «Благочестивая Марта») в спектакле БДТ им. М.Горького. Сцены из спект. с участием Н.Зайцева	1938 – 1939	4 фото	
26.	Фотографии В.И. Стржельчика в эпизодической роли в спектакле БДТ им. М.Горького «Кубанцы» по пьесе В.Ротко. С участием В.Шольтиса	1939	2 фото	
27.	Фотография В.И. Стржельчика в роли студента (А.М. Горький «Дачники») в спектакле БДТ им. М.Горького	1940	1 фото	
28.	Фотографии В.И. Стржельчика в момент выступления в военном ансамбле в годы войны	1940-е	2 фото	
29.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Стефана Прохазки (К.Симонов «Под каштанами Праги») в спектакле БДТ им. М.Горького. На об. фото 4 — дарств. надпись Т.Болдыревой В.И. Стржельчику от 27 февр. 1952 г.	1946	4 фото	

№№ π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
30.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Владимира Дорохина в сцене из спектакля А.Малюгина «Друзья» школы-студии БДТ им. М.Горького. С участием Н.Ольхиной, Брианы Друз, Севастьянова, Постникова	1946	1 фото	
31.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Клавдио (В.Шекспир «Много шума из ничего») в спектакле БДТ им. М.Горького	1948	4 фото	
32.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Артура Мэшема (Э.Скриб «Стакан воды») в спектакле БДТ им. М.Горького	1948	2 фото	
33.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Грекова (М.Горький «Враги») в спектакле БДТ им. М.Горького. (Индивид. и в сцене из спектакля). Фото 2 — [на съемках фильма-спектакля «Враги», 1953. Реж. Н.Рашевская, Т.Родионова]	1948, [1953]	4 фото	
34.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Дон Хуана (Лопе де Вега «Девушка с кувшином») в спектакле. БДТ им. М.Горького. (Индивид. и в сценах из спект.)	1949, 1954, [1960-e]	15 фото	
35.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Сенявина (А.Штейн «Флаг Адмирала») в сцене из спектакля БДТ им. М.Горького	1950	1 фото	
36.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Казина (В.Михайлов и Л.Самойлов «Тайная война») в спектакле БДТ им. М.Горького. (Индивид. и в сцене из спект.)	1950	2 фото	
37.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Леля (А.Островский «Снегурочка») в спектакле БДТ им. М.Горького	1951	1 фото	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	принения		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	
38.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Михаила Ярового (К.Тренев «Любовь Яровая») в спектакле БДТ им. М.Горького	1951	2 фото	
39.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Володи (В.Добровольский, Я.Смоляк «Яблоневая ветка») в спектакле БДТ им. М.Горького	1952	1 фото	
40.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Рюи Блаза (В. Гюго «Рюи Блаз») в спектакле БДТ им. М.Горького (индивид. и в сцене с В.Т.Кибардиной и А.Н.Арди). Фото 2-5 — на гастролях в Сочи (1954)	1952, 1954	18 фото	
41.	В.И. Стржельчик в роли Рюи Блаза – рисунок карандашом Бумага, карандаш. В паспарту На об. паспарту – дарств. надпись В.И. Стржельчику неуст. лиц от 14 июля 1952 г.	1952	1	
42.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Клещёва (Л.Ленч «Большие хлопоты») в спектакле БДТ им. М.Горького. Накл. на картон	1953	4 (2 фото + 2 лл.)	
43.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Фёдора (А.Крон «Кандидат партии») в спектакле БДТ им. М.Горького. Накл. на картон	«—»	1 фото	
44.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Ф.Дзержинского (Н.Погодин «Вихри враждебные») в сценах из спектакля БДТ им. М.Горького	1954	2 фото	
45.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Периваньеса (Лопе де Вега «Периваньес и командор Оканьи») в спектакле БДТ им. М.Горького	1955	3 фото	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
46.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Филиппа Лоурена (Г.Филдинг «Разоблаченный чудотворец») в спектакле БДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах с Л.И. Макаровой и В.П. Полицеймако. Фото 1–3 – накл. на картон	1955	8 фото	
47.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Энтони Грэхема (Д. Гордон «Преступление Энтони Грэхема») в спектакле БДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах с Л.И. Макаровой	1956	4 фото	
48.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Жонваля (А.Жери «Шестой этаж») в спектакле БДТ им. М.Горького. Накл. на картон	«—»	1 фото	
49.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Гани Иволгина (Ф.М. Достоевский «Идиот») в спектакле БДТ им. М.Горького. Индивид. и в сцене с И.М. Смоктуновским	1957	3 фото	
50.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Эрнесто Тости (А.Николаи «Синьор Марио пишет комедию») в спектакле БДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах из спект. Здесь же: фото Е.Копеляна в роли Марио Арманди (фото 3)	1959	11 фото	
51.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Цыганова (М.Горький «Варвары») в спектакле БДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах с П.Б. Луспекаевым, Т.В. Дорониной, Е.А. Лебедевым, И.М. Пальму и др.	« <del></del> »	8 фото	
52.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Владимира (В.Коростылев «Верю в тебя») в спектакле БДТ им. М.Горького	1960	1 фото	

<b>№№</b> п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
53.	Фотография В.И. Стржельчика и А.Н. Арди в драматическом этюде «Через сорок лет» («40 лет спустя») по пьесе Барташевича	1960-е	1 фото	
54.	Фотографии: В.И. Стржельчик — «Он» в спектакле БДТ им. М.Горького «Четвертый» К.Симонова. Индивид. и в сценах с участием Г.А. Гая, В.А. Кузнецова, П.Б. Луспекаева, Н.А. Ольхиной, Б.С. Рыжухина, С.Ю. Юрского и др.	1961	9 фото	
55.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Ангела Д. (И.Шток «Божественная комедия») в спектакле БДТ им. М.Горького	1962	1 фото	
56.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Репетилова (А.С.Грибоедов «Горе от ума») в спектакле БДТ им. М.Горького Фото 1, 6 – накл. на картон	«—»	6 фото	
57.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Советника (Е.Шварц «Снежная королева») в спектакле БДТ им. М.Горького Накл. на картон	«—»	1 фото	
58.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Актера (Б.Брехт «Карьера Артуро Уи») в спектакле БДТ им. М.Горького. Л. 1 – вырезка из журн., накл. на лист Фото 2, 3 – накл. на картон	1963	4 (3 фото + 1 л.)	
59.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Сервилия в сценах из спектакля АБДТ им. М.Горького «Римская комедия» Л.Зорина. С участием С.Ю. Юрского, Т.В. Дорониной и др. Спектакль не разрешен к показу	1965	13 фото	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
60.	А.М.Галеркин Портрет В.И. Стржельчика в роли Овермэна (Д. Аль «Правду, ничего кроме правды!») в спектакле АБДТ им. М.Горького – открытка. Изд-во «Художник РСФСР»	1967	1	
61.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Грегори Соломона (А.Миллер «Цена») в спектакле АБДТ им. М.Горького Индивид. и в сценах с участием С.Ю. Юрского Здесь же: фото В.И. Стржельчика в гримерной (фото 14, 15); В.И. Стржельчик на встрече после спектакля в группе с Е.З. Копеляном, В.А. Кузнецовым, М.А. Ульяновым, Г.Б. Волчек (фото 16).	1968	16 фото	
62.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Генриха Перси (В.Шекспир «Король Генрих IV») в спектакле АБДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах с участием Н.А. Ольхиной и О.И. Борисовым; на репетиции.	1969	8 фото	
63.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Николая Баумана (Г.Капралов, С.Туманов «Третья стража») в спектакле АБДТ им. М.Горького. Индивид. и в сценах с участием Е.З. Копеляна, Б.С. Рыжухина, Н.А. Ольхиной и др. л. 5 — вырезка и журн.	1970	12 (11 фото + 1 л.)	
64.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли профессора Киприани на репетиции спектакля АБДТ им. М.Горького «Тоот, другие и майор» И.Эркеня. С Г.А. Товстоноговым и Е.А. Лебедевым.	1971	2 фото	

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
65.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли князя Пантиашвили («Ханума» А.Цагарели) в спектакле АБДТ им. М.Горького. В сценах из спект. с участием М.А. Призван-Соколовой, Л.И. Макаровой и др. Фото 2 — на гастролях в Аргентине (1981) Фото 7 — [концертное выступление]	1972, 1981	7 фото	
66.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Адриана Фомича (В.Тендряков «Три мешка сорной пшеницы») в спектакле АБДТ им. М.Горького. В сцене из спект. с участием Ю.А. Демича	1974	1 фото	
67.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Шалимова (М.Горький «Дачники») в спектакле АБДТ им. М.Горького	1976	1 фото	
68.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли генерала Фицхелоурова (М.Шолохов «Тихий дон») в спектакле АБДТ им. М.Горького. В сценах из спект. с участием О.И. Борисова, О.В. Басилашвили, Г.А. Штиля и др.	1977	2 фото	
69.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Сэма Уэллера (Ч.Диккенс «Пиквикский клуб») в спектакле АБДТ им. М.Горького. В сценах из спект. с участием И.З. Заблудовского и др.	1978	2 фото	
70.	Фотографии В.И. Стржельчика в костюме к роли Беркутова (А.Островский «Волки и овцы») в спектакле АБДТ им. М.Горького. Индивид. и с костюмершей БДТ Еленой Царик	[1980]	2 фото	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
71.	хранения Фотографии В.И. Стржельчика в роли Тетерева (М.Горький «Мещане») в спектакле АБДТ им. М.Горького на гастролях в Буэнос-Айресе (Аргентина). В сценах из спект. с участием Н.Н. Трофимова, Е.А. Лебедева и др.	1981	листов 4 фото	
72.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Сальери (П.Шеффер «Амадеус») в спектакле АБДТ им. М.Горького Индивид. и в сценах из спект. с участием Ю.А. Демича, М.В. Данилова, И.З. Заблудовского и др.	1982 – 1983	5 фото	
73.	Р.В.Левицкий Портрет В.И. Стржельчика в роли Забелина (Г.А. Товстоногов, Д.М. Шварц «Перечитывая заново», 1984) — открытка. Изд-во «Изобразительное искусство», 1988	1984, 1988	1	
74.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Барни Кэшмена в спектакле «Этот пылкий влюбленный» по пьесе Н.Саймона. В сценах из спект. с А.Б. Фрейндлих	1985, 1980-e	9 фото	
75.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Городулина (А.Островский «На всякого мудреца довольно простоты») в спектакле АБДТ им. М.Горького: в группе с Е.А. Лебедевым, О.В. Басилашвили, Г.А. Товстоноговым и др. (поклоны после спектакля)	1985	2 фото	
76.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Актера (А.М. Горький «На дне») в спектакле АБДТ им. М.Горького Индивид. и в сценах из спект. с Е.А. Лебедевым, В.М. Ивченко	1987	5 фото	
77.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Родиона Николаевича и А.Б. Фрейндлих в роли Лидии Васильевны в сценах из спектакля	1992	4 фото	

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	«Старомодная комедия» А.Арбузова			
78.	В.И. Стржельчик в роли Райского (И.А.Гончаров «Обрыв») — рисунок неуст. автора. Бумага, карандаш 30 х 14,7см	[1950-e – 1960-e]	1	
79.	Фотографии В.И. Стржельчика в ролях из неустановленных спектаклей	[1940-e – 1970-e]	12 фото	
80.	Фотографии В.И. Стржельчика в сценах из театральных капустников. С участием С.Ю. Юрского, В.А. Кузнецова, Б.В. Лескина	1950-е	2 фото	
	Фотографии В.И. Стржельчика в ролях в кино и на телевидении			
81.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Поручика Полевого в фильме-спектакле по пьесе Б.Лавренева «Разлом». Реж. А.Соколов, И.Зонне, П.Боголюбов, Ю.Музыкант. Инд. и в сценах из фильма с участием Н.А. Ольхиной, С.С. Карновича-Валуа, Н.П. Корна Фото 1, 2, 4, 5 — накл. на картонные бланки На об. фото 3 — дарств. надпись Н.Котельникова В.И. Стржельчику от 20 дек. 1956 г. На фото 5 — дарств. надпись В.И. Стржельчика неуст. лицу от [17 нояб. 1956 г.]	[1952], 1956	7 фото	
82.	Фотографии В.И. Стржельчика в ролях Флориндо Аретузи, Арлекина в фильме-спектакле «Слуга двух господ» по пьесе К.Гольдони Реж. А.Бергункер	1953	7 фото	

Νονο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
83.	Фотография В.И. Стржельчика в роли одного из братьев в сцене фильмаспектакля «Два брата» (по М.Ю. Лермонтову). Реж. И.Ермаков Здесь же: фотографии сцен из фильмас участием Л.П. Штыкан и др. (фото 2- 4)	1954	4 фото	
84.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Батурина в фильме Я.Фрида «Балтийская слава» (на съемках фильма; портрет).	1957	2 фото	
85.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Громеко на съемках фильма В.Венгерова «Балтийское небо» На об. фото надписи неуст. лиц	июль 1960	2 фото	
86.	Фотография В.И. Стржельчика на съемках телеспектакля «Очарованный странник» (реж. И.Ермаков) с Н.К. Симоновым. На об. – дарств. надпись Н.К. Симонова В.И. Стржельчику от 7 апр. 1961 г.	1961	1 фото	
87.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли князя Кнориса в сценах из фильма В.Довганя «Гибель эскадры». Фото 1 накл. на картон	1965	14 фото	
88.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Николая Николаевича Мирза-Булат-Тугановского в сценах из фильма А.Роома «Гранатовый браслет». С участием О.В. Басилашвили, А.В. Шенгелая и др.	«—»	7 фото	
89.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли генерала Готтбурга в фильме В.Чеботарева «Как вас теперь называть?» С участием Е.З. Копеляна, А.Г. Азо, В.Я. Самойлова и др. Здесь же: «Информационный материал по	«—»	34 (27 фото + 7 лл.)	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	фильму «Как вас теперь называть?» – печ. буклет (лл. 28-34).			
90.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Николая I в сценах из фильма В.Денисенко «Сон».	1965	2 фото	
91.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Наполеона на съемках фильма С.Бондарчука «Война и мир» (рабочие моменты). С С.Ф. Бондарчуком (фото 1–3), В.В. Тихоновым (фото 14–16).	1962 – 1967	40 фото	
92.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Наполеона в сценах из фильма С.Бондарчука «Война и мир»	«—»	22 фото	
93.	Буклет к фильму С.Бондарчука «Война и мир». [Вырезка из журн.]; вырезки из журн. с фотографиями сцен из фильма. Печ.	[1968]	7	
94.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Берга в сценах из фильма Е.Ташкова «Майор Вихрь».	1968	2 фото	
95.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Красикова в сценах из фильма Л.Саакова «Весна на Одере». С участием Л.А. Чурсиной и др.	« <del></del> »	9 фото	
96.	Фотографии В.И. Стржельчика на съемках фильма Л.Арнштама «Софья Перовская».	«—»	7 фото	
97.	Фотографии (3) В.И. Стржельчика в роли генерала Антонова в фильме Ю.Озерова «Освобождение» Сцена из фильма; пробы Фото 2 накл. на поздравительную открытку В.И. Стржельчику от съемочного коллектива	1968 – 1971	5 (3 фото + 2 лл.)	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметк
	хранения		листов	
	кинокартины «Освобождение Европы» (лл.			
	1, 3).			
98.	Фотографии В.И. Стржельчика в ролях	1968,	5 фото	
	Генерала Фрике (фото 1-4), Капитана	1970		
	(фото 5) в фильмах 3.Сабитова «Генерал			
	Рахимов», «Он был не один».			
99.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли	1971	8	
,,,	Нарышкина в фильме Э.Кеосаяна	19,1	(7 фото +	
	«Корона Российской империи, или		1 л.)	
	снова Неуловимые».		1 31.)	
	На съемках, в сценах из фильма.			
	Л. 8 – листовка с фото В.И. Стржельчика			
	и перечнем ролей артиста в кино,			
	и перечнем ролеи артиста в кино, изд. «Рекламфильм».			
	изд. «гекламфильм».			
100.	1 1	1970	4 фото	
	в роли Н.Рубинштейна в фильме			
	И.Таланкина «Чайковский».			
	Сцены из фильма; на съемках.			
	С участием Е.П. Леонова,			
	А.Н. Шурановой, К.Ю. Лаврова,			
	И.М. Смоктуновского.			
101.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли	1971	10	
	Атамана Дутова на съемках фильма		(7 фото +	
	Ш.Айманова «Конец атамана»		3 лл.)	
	Здесь же: буклет к фильму (лл. 8-10).			
	Печ.; англ., фр., ит. яз.			
102.	Фотография В.И. Стржельчика в роли	«—»	1 фото	
- •	Майкла Кэмбла в фильме-спектакле		1	
	С.Юрского «Фиеста».			
	С участием Н.М. Теняковой,			
	В.Э. Рецептера.			
103.	Фотография В.И. Стржельчика в роли			
	Карташова в сцене из телеспектакля	<>>	1 фото	
	Ю.Аксенова «Двадцать седьмой,	"	7010	
	неполный»			
	С П.Б. Луспекаевым.			

$\text{NoNo }\Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
104.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Протопопова в фильме В.Корш-Саблина «Крушение империи».	1971	1 фото	
105.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Генерала Ковалевского в фильме Е.Ташкова «Адъютант Его Превосходительства»	1972	7 фото	
106.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Генерала Брунова в фильме И.Гостева «Меченый атом». Сцены из фильма с участием Г.С. Жженова, Г.Г. Тараторкина, и др.; на съемках фильма.	«—»	10 фото	
107.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Правителя в фильме Ю.Райзмана «Визит вежливости» – открытки.	1973	2	
108.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Половодова в фильме Я.Лапшина «Приваловские миллионы». Здесь же: буклет к фильму (лл. 15-17). Печ., англ. яз.	1972 – 1973	17 (14 фото + 3 лл.)	
109.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Матвея Крупнова в фильме И.Лукинского «Истоки» (пробы) С участием В.Я. Самойлова и И.Г. Лапикова.	1974	6 фото	
110.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Отца невесты на съемках фильма Л.Квинихидзе «Соломенная шляпка» С участием С.Г. Мигицко.	«—»	3 фото	
111.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Лаваля в сцене из фильма В.Мотыля «Звезда пленительного счастья». С Т.К. Окуневской.	1975	1 фото	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
112.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Каретникова в сценах из фильма Е.Ташкова «Преступление». С участием Ю.М. Соломина, В.Д. Шарыкиной и др.	1976	45 фото	
113.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Андрея Ильина на съемках фильма С.Шустера «Всегда со мною»	1977	4 фото	
114.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Тверского в фильме А.Зархи «Повесть о неизвестном актере — плакат, изд. «Рекламфильм». Печ.	«—»	1	
115.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Князя Пантиашвили в телеспектакле Г.Товстоногова и Ю.Аксенова «Ханума».	1978	4 фото	
116.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Ф.В. Валицкого в фильме М.Ершова «Блокада». Л. 1 – открытка Здесь же: буклет о фильме (лл. 16 -18)	1974 – 1978	18 (14 фото + 4 лл.)	
117.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Дьола в сценах из телеспектакля А.Белинского «Ограбление в полночь» С Н.М. Теняковой, И.В. Понаровской, О.В. Басилашвили.	1978	3 фото	
118.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Николая I в фильме И.Таланкина «Отец Сергий».	«—»	4 фото	
119.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Полковника Шабера в телеспектакле И.Сорокиной «Полковник Шабер».	«—»	23 фото	
120.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли И.П. Яичницы в сценах из фильма В.Мельникова «Женитьба».	1975 – 1977	4 фото	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	С участием С.Н. Крючковой,			
	Б.Н. Брондукова, О.И. Борисова,			
	А.В. Петренко, Е.П. Леонова и др.			
121.	Фотографии В.И Стржельчика в роли Туполева в фильме А.Храбровицкого «Поэма о крыльях». Сцены из фильма с участием А.Н.Роговцевой, П.С.Вельяминова и др.	1980	15 фото	
122.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Ильи Артамонова в сцене из телефильма И.Сорокиной «Дело Артамоновых»	[1981]	1 фото	
123.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Сергея Юрьевича в сценах из фильма Г.Бортко «Мой папа идеалист». С участием Н.В. Варлей, Ю.Г. Богатырева, А.А. Белинского, В.Э. Рецептера и др. л. 19 – плакат к фильму, изд. «Рекламфильм». Печ.	1981	19 (18 фото + 1 л.)	
124.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Николая Николаевича в сценах из фильма Ю.Райзмана «Время желаний»	1984	2 фото	
125.	Фотография В.И. Стржельчика в роли Хайдена в фильме И.Гостева «Европейская история». В сценах с участием Ю.Будрайтиса	«—»	2 фото	
126.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Популаки на съемках фильма С.Шустера «Огни». С Г.И. Бурковым и др.	«—»	3 фото	
127.	Фотографии В.И. Стржельчика на съемках фильма И.Таланкина «Время отдыха с субботы до понедельника». С А.С. Демидовой и др.	«—»	2 фото	
	Ст.с. демидовой и др.			

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
128.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли Оргона в фильме Я.Фрида «Тартюф» (пробы).	1992	2 фото	
129.	Фотографии В.И. Стржельчика в роли князя Владимира на съемках фильма Ю.Томошевского «Владимир Святой».	1993	4 фото	
130.	Фотографии В.И. Стржельчика в сценах из фильма А.Белинского «Провинциальный бенефис» С участием Г.П. Вишневской, А.Лазаревамл. и др. Здесь же: фото Г.П. Вишневской в сцене из фильма (фото 5)	«—»	5 фото	
131.	Фотографии В.И. Стржельчика в пробах для фильмов: «Нервы», «Гойя», «Миссия в Кабуле», На об. фото 3 – дарств. надпись А.Фейна В.И. Стржельчику	1969, [1970-e], 1989	6 фото	
132.	Фотографии В.И. Стржельчика на съемках разных фильмов. На об. фото 9 – надпись В.И. Стржельчику неуст. лица	[1960-e – 1980-e]	10 фото	
133.	Фотографии В.И. Стржельчика в сценах из неуст. телеспектакля. С участием С.Ю. Юрского	[1970-e]	5 фото	
134.	Фотографии В.И. Стржельчика к неуст. телеспектаклю (пробы)	[1950-e – 1960-e]	10 фото	
135.	Фотографии В.И. Стржельчика в пробах для фильмов на военную тему	[1960-e – 1980-e]	12 фото	
136.	Фотографии В.И. Стржельчика в пробах к разным ролям в кино	«—»	10 фото	
137.	Фотографии В.И. Стржельчика в пробах к разным ролям в кино	«—»	12 фото	

<u></u>	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
5 1-5 1- 11/ 11	хранения	Autu	листов	JIMOIRII
138.	-	[1960-e –	11 фото	
	в пробах к разным ролям в кино	1980-e]	•	
139.	Фотографии В.И. Стржельчика	[1950-e],	5 фото	
	на записи в студиях радио	[1960 <b>-</b> e –		
	и телевидения. В группах с Э.А. Поповой,	1980-e]		
	Е.А. Лебедевым, Н.А. Ольхиной,			
	С.Ю.Юрским, Н.Н. Трофимовым,			
	К.Ю. Лавровым и др.			
	Статьи, выступления			
	В.И. Стржельчика			
	-			
140.	В.И. Стржельчик	1972	2	
	Владислав Стржельчик [Слово актерам] –			
	статья.			
	Вырезка из сб. «Актеры – роли –жизнь».			
	«Знание», М., 1972.			
141.	В.И. Стржельчик	3 дек.	2	
	«Эстафета и традиции» – статья.	1975		
	Вырезка из газ. «За Советское искусство».			
	1975. №18 (3 дек.) (спец. выпуск к 50-			
	летию Дворца искусств им.			
	К.С. Станиславского)			
	Здесь же: «Дружеские шаржи» (шаржи			
	А.Гаричева и О.Гусарова на			
	Ю.В. Толубеева, В.И. Стржельчика,			
	С.Ю. Юрского; подписи к шаржам –			
	четверостишия Б.Рацера и В.Константинова) (л. 2)			
	B.Ronerantiniosa) (ii. 2)			
142.	В.И. Стржельчик	24-25	2	
	«Речь тов. В.И. Стржельчика»; «Наше	марта 1977		
	искусство утверждает коммунизм» – речь			
	В.И. Стржельчика на XVI съезде			
	профсоюзов СССР.			
	Вырезки из газ. «Труд», «Советская			
	культура» от 24-25 марта 1977 г.			
143.	В.И. Стржельчик	30 янв.	1	
	«Право "первого голоса"» – статья	1981		
	о современном театре.			
	•	. '		•

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения Вырезка из газ. «Советская культура» № 9 от 30 янв. 1981 г.		листов	
144.	В.И. Стржельчик «Он все брал на себя. К 80-летию со дня рождения Б.А. Бабочкина» – статья. Вырезка из журн. «Москва». 1984. №1	1984	3	
145.	В.И. Стржельчик «Нет школы лучше» – статья о военной молодости и ролях военной тематики. Вырезка из газ. «Красная звезда» от 18 февр. 1984 г.	18 февр. 1984	1	
146.	В.И. Стржельчик «Он умел слушать» – статья о Ефиме Копеляне. Вырезка из газ. «Советская культура» от 7 мая 1988 г. На об. – помета рукой В.И. Стржельчика	7 мая 1988	1	
147.	В.И. Стржельчик Статья о проблемах культуры и современного театра. Вырезка из газ. «Ленинградская правда» от 25 дек. 1988 г.	25 дек. 1988	1	
148.	В.И. Стржельчик «И русский Страдивари» — статья. О предложении Ленинградского музея театр. и музык. искусства создать в Шереметьевском дворце музей музыки. Вырезка из газ. «Ленинградская правда» от 27 дек. 1989 г.	27 дек. 1989	1	
	<ul><li>II. Письма к В.И. Стржельчику, посвящения на дни рождения, юбилеи</li></ul>			
	Письма			
149.	А.Н. Беляев, председатель СПб. городского Совета народных депутатов Письмо к В.И. Стржельчику	1993	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметк
	хранения		листов	
	с новогодними поздравлениями.			
	Ленинград			
	Печ. бланк с подписью-автографом			
	А.Н. Беляева			
150.	Богушевская Наталия	1994	3	
	Письмо В.И. Стржельчику. Поздравление			
	с днем рождения.			
	Ленинград			
	л. 3 – почт. марка			
	in in in mapha			
151.	Винникова Валентина	февр.	2	
	Письмо к В.И. Стржельчику.	1991		
	Поздравление с днем рождения.			
	Краснодар – в Ленинград			
	На открытке			
1.50	-	510017		
152.	Галина	[1991]	1	
	Поздравительная открытка			
	В.И. Стржельчику			
153.	Гейченко Семен Степанович	7 дек.	4	
	(директор Гос. музея-заповедника	1983		
	А.С. Пушкина)			
	Письмо к В.И. Стржельчику			
	с отзывом о спектакле «Амадеус».			
	Маш. с подписью-автографом			
	С.С. Гейченко.			
	С. Михайловское – в Ленинград.			
	лл. 3, 4 – почт. марки			
	См. также ед. хр. № 610.			
154.	Георгиев Сава	29 дек.	5	
	Письмо к В.И. Стржельчику	1964		
	с новогодними поздравлениями.			
	Варна (Болгария) – в Ленинград			
	На открытке			
	Лл. 3, 4 – почт. марки. Л. 5 – почт. ярлык			
1.55	THE CONTRACTOR OF THE CONTRACT			
155.	Дерябин Андрей (ген. директор студии	F1000 3	2	
	«Эрмитажный мост»)	[1990-e]	2	
	Письмо к В.И. Стржельчику			
	с просьбой принять в дар кассету			

ΝΩΝΩ Π/Π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	с фильмом «Николай и Александра»,			
	снятым по материалам одноименной			
	выставки в Государственном Эрмитаже			
	Печ. бланк с подписью-автографом			
	А.Дерябина			
	Приложение: визитная карточка			
	А.Дерябина (л. 2)			
156.	Дина В.	15 нояб.	2	
	Письмо к В.И. Стржельчику	1992		
	и А.Б. Фрейндлих.			
	О спектакле «Этот пылкий влюбленный».			
	Израиль			
157.	Дом ветеранов сцены	1990-е	3	
107.	Письмо к В.И. Стржельчику	1330 €	5	
	с новогодним поздравлением.			
	Ленинград			
	Маш. с подписями			
	На открытке			
	1			
158.	Дом журналистов (Москва)	8 окт.	1	
	Шуточная телеграмма	1976		
	В.И. Стржельчику о футбольных			
	событиях.			
	Москва – в Ленинград.			
159.	Дом культуры (г. Подпорожск)	[1970-e –	1	
	Записка к В.И. Стржельчику	1990-e]		
160.	1 \	[1970-e]	1	
	клуба «Гамбринус»)			
	Письмо В.И. Стржельчику – поздравление			
	с юбилеем.			
	Одесса – в Ленинград			
	Маш.			
161.	Зайцева Т.В. (зав. редакцией журн.	1993	5	
	«Вагант»)			
	Письмо к В.И. Стржельчику.			
	Лл. 3-5 – почт. марки			

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
162.	«Золотой Остап», оргкомитет премии Письмо к В.И. Стржельчику с предложением принять участие в церемонии вручения премии. Печ.	1992	3	
163.	Институт певческой культуры «Валаам» Письмо к В.И. Стржельчику. Поздравление с праздником Пасхи. Сосновый Бор Ленингр. обл. — в Ленинград Печ. бланк с подписью-автографом ректора института, засл. артиста РФ И.Ушакова	[1990-e]	1	
164.	Кейко Эндо (Keiko Endo) Письма (2) к В.И. Стржельчику. Токио – в Ленинград Яп., рус. яз На открытках Лл. 5, 6, 10, 11 – почт. марки Лл. 7, 12, 13 – почт. ярлыки	1997	13	
165.	Комиссия по культуре и культурно- историческому наследию СПб. Гор. Совета Народных депутатов Письмо к В.И. Стржельчику с новогодними поздравлениями Печ. бланк с подписью-автографом должност. лица	[1970-e – 1980-e]	1	
166.	Коткина Ирина Письмо к В.И. Стржельчику и Л.П. Шуваловой с новогодними поздравлениями. На открытке Приложение: заметка о В.И. Стржельчике и А.Б. Фрейндлих в спект. «Этот пылкий влюбленный» — вырезка из газ. Hamburger Abeudblatt от 9/10 нояб. 1991 г. (л. 3)	1991	4	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
167.	Лавлинский Геннадий Алексеевич Письмо к В.И. Стржельчику. Ростов-на-Дону – в Ленинград	8 марта 1991	3	
168.	Левина Фаина Григорьевна Письмо к В.И. Стржельчику. Ленинград Приложение: фотографии (2) В.И. Стржельчика в юности, с друзьями. 1940. (г. Луга) (лл. 3, 4)	8 мая 1990	4 (2 лл. + 2 фото)	
169.	Лобанова (Карлова) Элеонора Федоровна Письмо и записка на визитной карточке к В.И. Стржельчику. Пушкинские Горы – в Ленинград	8 авг. 1988	4	
170.	Межиборский Марк Письмо со стихотворением, посвящ. В.И. Стржельчику.	12 авг. 1981	2	
171.	Мейнерте Ирэна Письмо к В.И. Стржельчику. Об интервью с В.И. Стржельчиком во время гастролей АБДТ им. М.Горького в Риге (Латв. ССР), опубл. в газ. «Literatura un Maksla» от 28 авг. 1981 г. Рига — в Ленинград	30 авг. 1981	1	
172.	Министерство Культуры СССР Поздравление В.И. Стржельчику с 50-летием Октябрьской революции. Печ. бланк с подписью-автографом министра культуры Е.Фурцевой	1967	2	
173.	Мира Абрамовна Открытка и записка к В.И. Стржельчику.	[1970-e – 1990-e]	3	
174.	Петрова Маргарита Павловна Письмо к В.И. Стржельчику. Рига На открытке с фотографией Гос. акад. Театра оперы и балета Латвийской ССР	19 авг. 1981	2	

ΝοΝο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	хрансния		ЛИСТОВ	
175.	Поликлиника № 40 (для творческих работников) Поздравительная открытка В.И. Стржельчику. Печ. с подписью-автографом должност. лица	[1994]	2	
176.	Понаровский Вит. Письмо к В.И. Стржельчику.	[1970-e – 1990-e]	1	
177.	Пучков Сергей Константинович Письмо к В.И. Стржельчику. Ленинград Приложение: обращение с предложением создать в Казанском соборе «Пантеон Отечественной войны 1812 г.» Маш. с подписью-автографом С.К. Пучкова. Ленинград. 1984—1985 (лл. 3-16)	3 окт. 1985	16	
178.	Ресторан «Афродита» Приглашение В.И. Стржельчику. Печ., рукоп.	[1990-e]	3	
179.	Света Письмо к В.И. Стржельчику.	[1970-e – 1990-e]	1	
180.	Сидоров Евгений, министр культуры России Поздравление В.И. Стржельчика с днем Победы (2 экз.). Печ. бланк с подписью-автографом Е.Сидорова	1995	2	
181.	Сизенко Елена Письмо к В.И. Стржельчику о посылке своего диплома (Е.Е. Сизенко. «Народный артист СССР В.И. Стржельчик (опыт творческого портрета)» – дипломная работа студентки ГИТИС).	1982	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
182.	Собчак Анатолий Александрович, мэр Санкт-Петербурга Письма к В.И. Стржельчику (3): [к 55-летию творческой деятельности]; поздравления с Новым годом.	1993 1990-e	4	
183.	Соколова Н. Письмо В.И. Стржельчику Поздравление с юбилеем. Ленинград. Маш.	31 янв 1 февр. 1991	1	
184.	Соломин Юрий Мефодьевич Письмо к В.И. Стржельчику Поздравление с юбилеем. Маш. с подписью-автографом Ю.М.Соломина	1991	1	
185.	Союз Театральных деятелей, Ленингр. отд. Письмо к В.И. Стржельчику с поздравлением. Маш. на открытке	[1990-e]	2	
186.	«СТД-строй», акц. общество Письмо к В.И. Стржельчику Поздравление с 50-летием прорыва блокады Ленинграда. СПетербург Маш. на бланке с подписью-автографом должност. лица	1993	1	
187.	Татьяна [Обоева] Письмо к В.И. Стржельчику. О смерти матери, Галины Обоевой	22 февр. 1991	2	
188.	Большой Драматический <u>театр</u> им. М.Горького Поздравления В.И. Стржельчику: в связи с 30-летием театра; с 50-летием Победы в Великой Отечественной войне. Печ., рук. На лл. 3, 4 – автографы труппы БДТ	1949, 1995	4	

				Отметки
	хранения		листов	
189.	Малый Драматический <u>театр</u> Открытки к В.И. Стржельчику	1990-е	2	
	с новогодними поздравлениями.			
	Рукой Л.А. Додина. На открытках –			
	фотографии труппы театра			
190.		3 дек.	7	
	Письмо к В.И. Стржельчику	1988	(3 лл. +	
	Хабаровск – в Ленинград		4 фото)	
	Маш.			
	Л. 7 — почт. марка 			
	Приложение:			
	1. Фотография вспомогательного состава			
	БДТ в 1930-е гг.: В.И. Стржельчик в			
	группе с А.Семеновым, Н.Эгги,			
	Б.Белькиндом, И.Пискаревой,			
	О.Бассоргиным, В.Эгги. 1939, Толмачево.			
	На об. – атрибутивная надпись рукой [В.С.Трегубова] (л. 2)			
	2. Фотографии (3) – портреты [артистов			
	вспомогательного состава БДТ]. 1930-е			
	(лл. 3-5)			
	(311. 3-3)			
191.	Ульянов Михаил Александрович	1993,	2	
	Телеграмма и письмо	1995		
	к В.И. Стржельчику: поздравление			
	с 55-летием творческой деятельности;			
	поздравление с 50-летием Победы в			
	Великой Отечественной войне.			
192.	Фишер Алла, Виктор			
	Письмо к В.И. Стржельчику.	26 дек.	8	
	Поздравление с юбилеем.	1990		
	Нью-Йорк – в Ленинград			
	Лл. 6, 7 – почт. марки			
	На открытке			
193.	Фишер Наталия М.	30 янв.	5	
	Письмо к В.И. Стржельчику.	1991		
	Поздравление с днем рождения.			
	Кишинев – в Ленинград			
		1		1

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
194.	Международный Неправительственный Фонд «Дом детей-сирот» Письмо к В.И. Стржельчику с просьбой войти в попечительский совет учредителей СПб. отделения фонда. Комп. печать с подписью-автографом должност. лица	после 1991	1	
195.	Хакишев Руслан Телеграмма В.И. Стржельчику с новогодними поздравлениями. Грозный – в Ленинград	1989	2	
196.	Международный театральный центр и СПб. бизнес-клуб Пригласительный билет В.И. Стржельчику на Таврическую ассамблею в честь 290-летия Санкт-Петербурга. Здесь же: Пресс-релиз СПб. бизнес-клуба и Международного театрального центра с приглашением на Рождественский бал в Таврическом дворце (л. 3). Печ.	1993	3	
197.	Шейнина Майя Письмо к В.И. Стржельчику и А.Б. Фрейндлих.	23 нояб. 1992	3	
198.	Детская художественная школа №5 (г.Кронштадт), преподаватели Письмо к В.И. Стржельчику с благодарностью за участие в судьбе школы. На открытке	[1990-e]	2	
199.	Швабе Галина Приглашение в ФРГ В.И. Стржельчику и Л.П. Шуваловой Рус., нем. яз.	27 марта 1992	2	
200.	Щедрова Вера Георгиевна Письмо к В.И. Стржельчику	21 февр. 1991	3	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	Поздравление с юбилеем; о режиссере лагерного театра М.Названове Выборг – в Ленинград			
201.	Поздравительные открытки В.И. Стржельчику с 50-летием Победы в Великой Отечественной Войне от разных лиц и организаций	май 1995	14	
202.	Приглашение В.И. Стржельчику на встречу с ветеранами партии. Печ., маш.	1987	2	
203.	Приглашение В.И. Стржельчику на выставку «Ворпсведе – колония художников Северной Германии» Здесь же: визитная карточка ген. Директора муниципального культурного центра СПетербурга (л. 3)	1992	3	
204.	Еигора Publications Ltd. – издательство Письмо к В.И. Стржельчику (информационный буклет). Просьба ознакомиться с биографической статьей для международного справочника «The International Who's Who 1991-92», планируемого к изданию. Печ., англ. яз Биографическая справка о В.И. Стржельчике – л. 3  Посвящения В.И. Стржельчику в связи с днями рождения, юбилеями	1990	5	
205.	-	1978	2	
206.	Константинов Владимир, Рацер Борис «К 60-летию В.И. Стржельчика» – юбилейное поздравление (сценка). Маш. с правкой	1981	3	

207. Сидоровский Лев Владиславу Стржельчику — стихотворное поздравление с 60-летним юбилеем. Маш.  208. СКТБ «Биофизприбор» 1981 1981 1984 1984 1984 1984 1984 1984	№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
207. Сидоровский Лев Владиславу Стржельчику — стихотворное поздравление с 60-летним юбилеем. Маш.  208. СКТБ «Биофизирибор» Плакат со ехсмой орбитальной научной станции «Салют» с поздравительной надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудпиков СКТБ.  209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70- лети» — шугочное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и н наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохнию, И.Б. Дмитрисва, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубсев Андрей Юрьсвич «Владислав, Владиславу Стржельчику 55 лет выхолящему на спену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1	145145 11/11		дата		Отмстки
Владиславу Стржельчику – стихотворное поздравление с 60-летним юбилеем. Маш.       1981         208. СКТБ «Биофизприбор» Плакат со схемой орбитальной научной стащии «Салют» с поздравительной надинсью В.И. Стржельчику. Псч., рукоп., с автографами сотрудшиков СКТБ.       31 япв. 1984         209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)       1991       4         210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат — стен-газета с поздравления В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями в.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями в.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьсвой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       17 марта 1992       17 марта 2 1993         211. Толубеев Андрей Юрьевич «Явадислав, Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993       2         212. «Поздравление дОМО» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213. Корабельников А.А.       [1990-е]       1				,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	
208. СКТБ «Биофизприбор»       31 янв.       1         Плакат со схемой орбитальной научной станции «Салют» с поздравительной надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудников СКТБ.       1984         209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» – шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)       1991       4         210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с падписями и наклесшыми фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       31 янв. 22 (16 фото + 6 лл.)       5/ф         211. Толубеев Андрей Юрьсвич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 дет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьсгард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993       1 1992       1         212. «Поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213. Корабельников А.А.       [1990-е]       1	207.	Сидоровский Лев	31 янв.	4	
208.       СКТБ «Биофизприбор» Плакат со схемой орбитальной паучной станции «Самот» с поздравительной надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудников СКТБ.       31 янв. 1984       1         209.       Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70- летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)       31 янв. 1991       4         210.       Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклесиными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьсвой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       31 янв. 1991       2         211.       Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав, Владиславу Стржельчику и сто поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993       2         212.       «Поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213.       Корабельников А.А.       [1990-е]       1			1981		
Плакат со схемой орбитальной научной станции «Салют» с поздравительной надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудников СКТБ.  209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съсмочная группа фильма «Тартюф» Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат е падписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьсвой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав Владиславу Стржельчику 55 лст выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1		поздравление с 60-летним юбилеем. Маш.			
Плакат со схемой орбитальной научной станции «Салют» с поздравительной надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудников СКТБ.  209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съсмочная группа фильма «Тартюф» Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат е падписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьсвой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав Владиславу Стржельчику 55 лст выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1	200	CVTF .F 1	21	1	
станции «Салют» е поздравительной надписью В.И. Стржельчику.       1991       4         209.       Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» – шугочное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)       1991       4         210.       Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       17 марта 2       2         211.       Толубеев Андрей Юрьевич «Владиславу Стржельчику 55 лет выхолящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 2       1993         212.       «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, апресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992] 1       1         213.       Корабельников А.А.       [1990-е] 1	208.			1	
надписью В.И. Стржельчику. Печ., рукоп., с автографами сотрудников СКТБ.  209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дпю рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав, Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1		_	1704		
СКТБ.         209.       Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)       1991       4         210.       Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газста с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       17 марта 1993       2         211.       Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав, Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьсгард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993       1993         212.       «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213.       Корабельников А.А.       [1990-е]       1		_			
<ul> <li>209. Константинов Владимир, Рацер Борис «Владиславу Стржельчику в день 70-летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)</li> <li>210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.</li> <li>211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владиславь Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.</li> <li>212. «Поздравление, ддресованное В.И. Стржельчику. Маш.</li> <li>213. Корабельников А.А. [1990-е] 1</li> </ul>		Печ., рукоп., с автографами сотрудников			
«Владиславу Стржельчику в день 70- летия» – шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		СКТБ.			
«Владиславу Стржельчику в день 70- летия» – шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1	200	Vavorovrava Program Povon Fondo	1001	1	
летия» — шуточное поздравление Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)  210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубсев Андрей Юрьевич «Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1	209.		1991	4	
Рукоп. с правкой Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)         210. Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       17 марта 1993       2         211. Толубсев Андрей Юрьевич «Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993       2         212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213. Корабельников А.А.       [1990-е]       1					
210.       Съемочная группа фильма «Тартюф» Плакат – стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.       17 марта 1993         211.       Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.       17 марта 1993         212.       «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.       [1992]       1         213.       Корабельников А.А.       [1990-е]       1					
Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		Опубл.: газ. «Антракт». 1991 № 2 (февр.)			
Плакат — стен-газета с поздравлениями В.И. Стржельчику ко дню рождения. Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1	210.	Съемочная группа фильма «Тартюф»	31 янв.	22	Б/ф
Печ. плакат с надписями и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-e] 1			1992	(16 фото +	1
и наклеенными фотографиями В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		В.И. Стржельчику ко дню рождения.		6 лл.)	
В.И. Стржельчика, реж. фильма Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1					
Я.Б. Фрида, артистов И.В. Муравьевой, А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1					
А.В. Самохиной, И.Б. Дмитриева, Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1					
Л.И. Удовиченко и др.  211. Толубеев Андрей Юрьевич «Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1					
«Владислав. Владиславу Стржельчику 55 лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			
лет выходящему на сцену БДТ на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1	211.	Толубеев Андрей Юрьевич	17 марта	2	
на 20 марта 1993 года. Петербург»; «Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		«Владислав. Владиславу Стржельчику 55	1993		
«Арьегард. Владиславу Стржельчику и его поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1					
поколению в БДТ» — стихотворные посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1		1 21 /			
посвящения В.И. Стржельчику. Маш.  212. «Поздравление ЛОМО» — стихотворное поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А.  [1990-е] 1					
поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1		_			
поздравление, адресованное В.И. Стржельчику. Маш.  213. Корабельников А.А. [1990-е] 1	212		[1002]	1	
В.И. Стржельчику. Маш. 213. Корабельников А.А. [1990-е] 1	212.		[1992]	1	
Маш. 213. Корабельников А.А. [1990-е] 1					
	213.	Корабельников А.А.	[1990-e]	1	
		<del>-</del>			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	В.И. Стржельчику. Маш. с правкой			
214.	Тарасюк Ольга, Константин Стихотворное поздравление адресованное В.И. Стржельчику. Маш. на открытках	[1990-e]	4	
215.	Стихотворение неустановленного автора к юбилею В.И. Стржельчика. Маш.	[1970-e – 1990-e]	1	
	III. Биографические, служебные материалы В.И. Стржельчика			
	Биографические и служебные материалы			
216.	Стржельчик В.И. Свидетельство об окончании школыстудии при ЛБДТ им. М.Горького. Печ. бланк со вписанным от руки текстом, подписями-автографами дир. театра, рук. студии и др.	14 янв. 1947	1	
217.	В.И. Стржельчик Временный пропуск в Малый театр, Москва Л. 3 – фотография В.И. Стржельчика	июль 1949	3 (2 лл. + 1 фото)	
218.	Указ Президиума Верховного Совета РСФСР от 19 авг. 1954 г. о присвоении звания Заслуженного артиста РСФСР артистам ЛГАБДТ им.Горького Стржельчику В.И., Зигерн-Корну Н.П., Ольхиной Н.А. Вырезка из газ. «Советская культура»	16 сент. 1954	2	
219.	Указ Президиума Верховного Совета РСФСР от 23 апр. 1965 г. о присвоении звания народного артиста РСФСР артистам ЛГАБДТ им. Горького В.И. Стржельчику, Копеляну Е.З.,	27 апр. 1965	1	

$\operatorname{NoNo}_\Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	звания заслуженного артиста РСФСР			
	Луспекаеву П.Б.			
	Вырезка из газ.			
220.	1942 –1971 гг.	[1971]	2	
	Маш., с правкой рукой неуст. лица и припиской рукой В.И. Стржельчика			
221.	Постановление Совета Министров РСФСР «О присуждении Гос. премий РСФСР в области литературы, искусства и архитектуры 1971 г.» В тексте постановления —	29 дек. 1971	2	
	о присуждении премии имени братьев Васильевых В.И. Стржельчику и др. за создание фильма «Адъютант его превосходительства». Вырезки из газ. «Комсомольская правда», «Ленинградская правда»			
າາາ	«Ленинградская правда» Киностудия «Мосфильм»,	30 марта	1	
222.	киностудия «Мосфильм», актерский отдел Письмо к В.И. Стржельчику с уведомлением о тарификации по высшей категории первой группы (Приказ Комитета по кинематографии при Совете Министров СССР от 17 марта 1971 г.). Маш. на открытке	1971	1	
223.	В.И. Стржельчик. «Педагогическая работа»; сведения о работах в кино и др. – справки.	24 авг. [1975]	2	
	Маш. копия, маш. с подписью-автографом В.И. Стржельчика	[1970-e]		
224.	Указ Президиума Верх. Совета СССР от 10 апр. 1974 г. о присуждении В.И. Стржельчику звания народного артиста СССР. Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Советская культура», «Смена»	1974	3	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
225.	«Народ называет достойных» – отчет о выборах в Лен. обл. и гор. советы Вырезка из газ. «Ленинградская правда». Упом. В.И. Стржельчик – кандидат в депутаты Ленгорсовета	12 мая 1977	1	
226.	Указ Президиума Верховного Совета СССР от 30 янв. 1981 г. о награждении В.И. Стржельчика орденом Октябрьской Революции 1-й степени. Вырезка из газ. «Смена» от 31 янв. 1981 г.	31 янв. 1981	1	
227.	Диплом Комитета по телевидению и радиовещанию В.И. Стржельчику — победителю творческого конкурса — за участие в создании телеспектакля «Дело Артамоновых». Маш. на бланке с подписью-автографом председателя комитета	1981	1	
228.	Справка Гос. тарификационной комиссии Мин-ва культуры СССР об установлении В.И. Стржельчику разовой концертной ставки чтеца-мастера художественного слова (приказ Мин-ва от 19 июля 1982 г.) Маш. на бланке с подпавт. должност. лиц	21 июля 1982	1	
229.	Выписка из приказа Мин-ва Культуры СССР от 14 июля 1983 г. «Об установлении повышенной оплаты крупнейшим мастерам искусств». Упом. В.И. Стржельчик. Маш.	14 июля 1983	4	
230.	Указ Президиума Верховного Совета СССР от 18 окт. 1988 г. о присвоении В.И. Стржельчику звания Героя Соц. Труда с вручением ему ордена Ленина и золотой медали «Серп и Молот». Вырезки (6) из газ. «Вечерний Ленинград», «Известия», «Ленинградская правда», «Правда», «Советская культура», «Смена»	18-20 окт. 1988	8	

νονο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
231.	Стржельчик В.И. Удостоверение Героя Социалистичес- кого Труда. Ксерокопия	1988	8	
232.	Статьи, сообщения о работе XIX Всесоюзной партконференции, Пленуме Ленингр. обкома КПСС, выборах в народные депутаты СССР. Упом. В.И. Стржельчик – делегат партконференции; кандидат в члены бюро Ленинградского обкома КПСС; кандидат в народные депутаты СССР. На лл. 1-3 – фото В.И. Стржельчика – участника XIX Всесоюзной партконференции. Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Вечерний Ленинград»	июнь, дек. 1988	5	
233.	Заметки о вручении наград деятелям культуры. Вручение В.И. Стржельчику ордена Ленина и золотой медали «Серп и Молот» Героя Соц. Труда. Вырезки из газ. «Правда», «Советская культура»	1989	2	
234.	Е.Шальнева «Награды Ленинградским артистам» — заметка о вручении в Нью-Йорке А.Б. Фрейндлих и В.И. Стржельчику награды Международного драматического общ-ва. Вырезка из газ. «Советская культура»	21 марта 1989	2	
235.	Список делегатов XXVIII съезда КПСС от Ленинградской партийной организации. Печ.  Л. 4 об. – упом. В.И. Стржельчик Присоединено: Справка о ходе встречи члена Политбюро, Секретаря ЦК КПСС Яковлева А.Н. с делегатами XXXVIII съезда КПСС – сторонниками	июль 1990	9	

ΝοΝο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	Демократической платформы и молодыми коммунистами. 4 июля 1990 г. Маш. (лл. 7-9)		WING TO STATE OF THE PARTY OF T	
236.	Контракты (2) В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих на гастрольные выступления в Израиле и в США. Маш., комп. распечатка со вписанным от руки текстом, подписями-автографами В.И. Стржельчика и А.Б.Фрейндлих.	1991, 1992	10	
237.	Стенограмма заседания Правления СПб. отделения СТД РФ с отчетом о проделанной работе за период. 1991–1993 г.г. Маш.	1993	4	
238.	Приказ Директора АБДТ им. М.Горького от 20 марта 1993 г. в связи с 55-летием работы в театре В.И. Стржельчика. Маш. с подписью-автографом директора театра Г.И. Суханова	«—»	1	
239.	В.И. Стржельчик. Диплом лауреата премии Мэра — Предс. Правит-ва СПб. за роль Паскуале Лойяконо в спект. АБДТ им. Г.А. Товстоногова «Призраки» и уникальный вклад в театральную культуру города. Печ. бланк с подписью-автографом А.А. Собчака	1995	1	
240.	Репертуар на февраль 1995 г. АБДТ им. Г.А. Товстоногова. Маш. с пометой рукой Л.П. Шуваловой о последнем спектакле В.И. Стржельчика. На об. л. 2 — хроника последних месяцев жизни В.И. Стржельчика с 16.02. по 11.09.1995 г. [Рукой Л.П. Шуваловой]	1994 – 1995	2	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения	, 1	листов	
241.	Лист календаря с пометами [рукой Л.П. Шуваловой] дня смерти и поминальных дней В.И. Стржельчика. Печ., рукоп.	1995	1	
242.	Волков-Ромбольский В. «Памяти Владислава Стржельчика»; Н.К. «Владиславу Игнатьевичу посвящается» — стихотворные послания в связи со смертью В.И. Стржельчика. Маш. с надписью В.Волкова-Ромбольского от 14 сент. 1995 г.; рукоп.	«—»	2	
243.	Т.Михайлова, Е.Алексеева, А.Урес, В.Семенцов – статьи памяти В.И. Стржельчика. Вырезки из газ. «СПетербургские новости», «Культура», «Петербургская афиша», «Экран и сцена», «Вечерний Петербург», «Невское время» Лл. 2, 6 – ксерокопии газ. вырезок	1995 – 1996, 1998, 1999	7	
244.	Приглашения на вечера памяти В.И. Стржельчика: в Малом зале им. М.И. Глинки СПб. Филармонии им. Д.Д. Шостаковича, с участием Е. Образцовой (лл. 1-4); в Российской Национальной библиотеке, с участием Л.П. Шуваловой, Д.А. Гранина, К.Ю. Лаврова, Е.А.Лебедева и др. (лл. 6, 7). Печ.	1995, 1996	7	
245.	Пригласительные билеты (2) на открытие памятника и мемориальной доски В.И. Стржельчику; статьи (3), посвященные этим событиям. Вырезки из газ. «СПетербургские ведомости», «Вечерний Ленинград», «Смена», «Час пик». лл. 4-5 — ксерокопии газ вырезок	1996 – 1997	7	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
246.	Материалы об учреждении «Независимой актерской премии им. В.И. Стржельчика» — программа вечера в честь учреждения премии; статья (ксерокопия газ. вырезки)	янв. 1998	3	
247.	Афиша благотворительного концерта «Светлой памяти друга», посвященного В.И. Стржельчику. С надписями Л.П. Шуваловой, М.С. Боярского, Т.С. Калинченко, Р.Р. Калантарян, Г.Т. Орлова, Э.А. Хиля, Л.П. Сенчиной, Б.Н. Бенцианова	13 мая 1996	1	Б/ф
248.	«10 лет Санкт-Петербургской независимой актерской премии имени Владислава Стржельчика» – афиша и приглашение на вечер в Доме Актера.  Грамоты, благодарности	31 янв. 2008	3	Б/ф
	тримоты, опигодирности			
249.	Почетная грамота В.И. Стржельчику, руководителю драм. кружка художеств. самодеятельности Ленинградского Инженерно-экономич. института им. В.М. Молотова, за достигнутые успехи в развитии художественной самодеятельности	10 июня 1949	1	
250.	Грамоты (12) В.И. Стржельчику за активное участие в военно-шефской работе	1951 – 1985	16	
251.	Грамота В.И. Стржельчику за активное участие в проведении смотра художественной самодеятельности профсоюза работников культуры	7 июля 1955	1	
252.	Грамоты (2) В.И. Стржельчику в связи с гастролями БДТ им. М.Горького в Свердловске	1958 1973	3	
				1

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
253.	Грамота Комитета Гос. безопасности при Совете Министров СССР В.И. Стржельчику за исполнение роли генерала Готтбурга в фильме «Как вас теперь называть?»	8 июня 1965	1	
254.	Диплом «Лучшая роль года» Управл. культуры Ленгорисполкома, ЛО ВТО и др. В.И. Стржельчику за исполнение роли Соломона Грегори в спектакле «Цена» АБДТ им. М.Горького.	1968	2	
255.	Благодарности (3) В.И. Стржельчику за активное участие в культурно-шефских мероприятиях для советских воинов.	1968 – 1970	3	
256.	Памятный диплом В.И. Стржельчику от коллектива газ. «Молодой коммунар» (г. Воронеж) за исполнение роли Н.Рубинштейна в к/ф «Чайковский». Маш. с подписями-автографами сотр. газеты; в обложке	1970-е	5 (3 + I-II)	
257.	Почетная грамота В.И. Стржельчику за активное участие в проведении гастролей АБДТ им. М.Горького в респ. Узбекистан. Узб., рус. яз.	27 сент. 1974	4 (2 + I-II)	
258.	Грамота В.И. Стржельчику за активное участие в организации и проведении первого всесоюзного фестиваля самодеятельного художественного творчества трудящихся.	1975	1	
259.	Почетная грамота Президиума Верх. Совета Грузинской ССР В.И. Стржельчику за успешное проведение гастролей в Тбилиси. Груз., рус. яз.	22 сент. 1977	4 (2 + I-II)	
260.	Почетная грамота В.И. Стржельчику за активное участие в фестивале искусств «Марийская осень-82».	1982	4 (2 + I-II)	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
261.	Почетная грамота В.И. Стржельчику за успешное проведение гастролей в г. Тюмени.	[1970-e – 1980-e]	2	
	IV. Программы, пригласительные билеты, афиши спектаклей, концертов, вечеров с участием В. И. Стржельчика			
	Программы, пригласительные билеты			
262.	Пригласительный билет с программой юбилейного вечера в честь 20-летия БДТ им. М.Горького (1919–1939).	1939	4	
263.	Программа выступления Армейского ансамбля Дома Красной Армии с участием В.И. Стржельчика.	окт. 1942	2	
264.	Программа выступления Симфо-джаз ансамбля Дома Красной Армии с участием В.И. Стржельчика. Печ. с пометами рукой неуст. лица	1943	2	
265.	Программа – анонс к спектаклю «Великая любовь» в БДТ им. М.Горького с участием В.И. Стржельчика. Вырезка	1950-е	1	
266.	Программа спектакля «Простая девушка» В.Шкваркина в постановке драматического кружка Инженерно-экономического института им. В.М. Молотова под руководством В.И. Стржельчика и Б.С. Рыжухина Маш.	[1940-e – 1950-e]	1	
267.	Программа спектакля «Девушка с кувшином» в БДТ им. М.Горького	1950-е	2	
268.	«Театральная Одесса». 1951. № 13 (74). авг., с программой гастролей БДТ им. М.Горького	авг. 1951	10	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
269.	Программа концерта 21 января 1953 г. с участием В.И. Стржельчика	1953	3	
270.	Пригласительный билет на вечер встречи с В.И. Стржельчиком и Т.В. Дорониной в кинотеатре Дворца культуры ЛОСПС им. С.М. Кирова.	25 нояб. 1960	2	
271.	Программа спектакля БДТ им. М.Горького «Четвертый». На л.1 – дарств. надпись Р.С. Агамирзяна В.И. Стржельчику от 23 окт. 1961 г.	1961	2	
272.	Программа спектакля БДТ им. М.Горького «Яблоневая ветка». На л. 1 – поздравления В.И. Стржельчику от администрации театра; на л.1 об. — надписи В.И. Стржельчику Е.З. Копеляна, [И.С. Петровского]. Карандашом Печ., маш., рукоп.	1962	2	
273.	Программа гастрольных спектаклей БДТ им. М.Горького в Румынии. Рум. яз.	окт. 1963	16	
274.	Программа концерта «Весенние встречи» в Большом концертном зале «Октябрьский» с участием артистов театра и кино Москвы и Ленинграда.	7-9 апр. 1972	2	
275.	Программа спектакля АБДТ им. М.Горького «Третья стража». На л.1 — надпись неуст. лица В.И. Стржельчику карандашом.	1972	2	
276.	Пригласит. билет А.А. Ширвиндту на творческий вечер В.И. Стржельчика в Центральном Доме Актера ВТО им. А.А. Яблочкиной (Москва).	20 февр. 1973	2	
277.	Программа вечера к 65-летию со дня рождения Е.З. Копеляна.	1977	2	

№№ π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
278.	хранения Пригласительный билет Дома работников искусств Латвийской ССР на творческую	27 авг. 1981	листов 2	
279.	ФРГ». Театрализованное шоу советских	[1989]	6	
	артистов «Поднимем занавес» – программа выступлений с участием В.И. Стржельчика, А.Б. Фрейндлих, О.В. Басилашвили, Е.А. Лебедева, Б.Т. Штоколова, Е.П. Леонова, Н.П. Караченцова, Р.Д. Фурманова. Реж. – Л.П. Шувалова и Р.Д. Фурманов.			
280.	Билеты (2) в АБДТ им. М.Горького на юбилейный вечер в честь 70-летия В.И. Стржельчика; заметка о юбилее (вырезка из газ. «Смена»), пригласительный билет	30-31янв 1991	6	
281.	Программа спектакля «Старомодная комедия» на сцене Театра русской антрепризы им. Андрея Миронова	1992	2	
282.	Приглашение на премьеру фильма «Тартюф» в Ленинградском Доме кино 1 мая 1992 г.	«—»	3	
283.	Репертуар Концертной студии театральных актеров им. А.Миронова. Сезон 1991 – 1992 г.г.	1991 – 1992	2	
284.	Программы спектаклей «Встреча» («Старомодная комедия»), «Этот пылкий влюбленный» с участием В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих, на гастролях в Аргентине и США. Исп., англ. яз. лл. 5, 6 – ксерокопии программы	1992, [1989 – 1990-e]	6	
285.	Программа спектакля «Цена» АБДТ им. М.Горького.	1993	2	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	На л.1 – надпись семьи Лазовских В.И. Стржельчику от 5 февр.1993 г.			
	Афиши			
286.	Афиша концерта симфо-джаз-оркестра ВДКА	24 мая 1941	1	Б/ф
287.	Афиша «Смотр творческой молодежи Ленинградских театров». Спектакли БДТ им. М.Горького: «Тайная война», «Темной осенней ночью», «Девушка с кувшином», «Слуга двух господ».	дек. 1950	1	Б/ф
288.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Враги».	кон. 1940-х – 1950-е	1	Б/ф
289.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Флаг адмирала».	март 1950	1	Б/ф
290.	Афиша «Смотр творческой молодежи Ленинградских театров». Спектакли БДТ им. М.Горького: «Снежок», «Сады», «Флаг адмирала».	янв. 1951	1	Б/ф
291.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Снегурочка».	апр. – май 1951	1	Б/ф
292.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Любовь Яровая».	нояб. 1951	1	Б/ф
293.	Афиша фильма-спектакля «Разлом» (постановка БДТ им. М.Горького).	1952	1	Б/ф
294.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Яблоневая ветка».	« <del></del> »	1	Б/ф
295.	Афиша спектакля БДТ им. М.Горького «Рюи Блаз».	июнь 1952	1	Б/ф
296.	Афиша литературного вечера «Современная прогрессивная зарубежная	17 окт. 1956	1	Б/ф

ΝοΝο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	литература». С участием В.И. Стржельчика			
297.	Афиша концерта «Молодые мастера театров и эстрады Ленинграда. После дальних дорог». С участием В.И. Стржельчика.	6-7 янв. 1962	1	Б/ф
298.	Афиши (2) спектаклей АБДТ им. М.Горького «Океан» и «Варвары» на гастролях в Болгарии. Болг. яз.	[1963]	2	Б/ф
299.	Афиша творческого вечера В.И. Стржельчика в г. Воронеже. С надписью В.И. Стржельчику неуст. лица	[нач. 1970-х]	1	Б/ф
300.	Афиша к/ф «Конец атамана».	1971	1	Б/ф
301.	Афиша спектакля концерта «Мастера искусств Ленинграда — трудящимся Узбекистана. Избранные страницы». С участием А.И. Райкина, В.И. Стржельчика и др.	[1970-e]	1	Б/ф
302.	Афиша вечера к 65-летию со дня рождения Е.З. Копеляна. С участием В.И. Стржельчика.	13 апр. 1977	1	Б/ф
303.	Афиши (2) творческого вечера-встречи В.И. Стржельчика. На л. 2 – надпись [Фурмана].	1978	2	Б/ф
304.	Афиша вечера-встречи с В.И. Стржельчиком в доме работников искусств Латвийской ССР.	авг. 1981	1	Б/ф
305.	Афиша к 50-летию творческой деятельности В.И. Стржельчика в АБДТ им. М.Горького. Спектакль «Этот пылкий влюбленный»	20 марта 1988	1	Б/ф

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
306.	Афиша спектакля АБДТ им. М.Горького «Амадеус» на гастролях в Варшаве. Польск. яз.	[1980-e]	1	Б/ф
307.	Афиша (фотоплакат): В.И. Стржельчик и А.Б. Фрейндлих.	1990-е	1	Б/ф
308.	Афиша к спектаклю АБДТ им. М.Горького «Этот пылкий влюбленный» на гастролях в Германии.	апр. 23-24 1990-е	1	
309.	Афиша к спектаклю АБДТ им. М.Горького «Этот пылкий влюбленный» на гастролях в США. Англ. яз.	1990-е	1	Б/ф
310.	Афиша концерта камерного оркестра «Виртуозы Москвы». С участием В.И. Стржельчика.	февр. [1991]	1	Б/ф
311.	Афиша творческих встреч и спектаклей ко «Дню города» в Екатеринбурге: Встречи с Б.Окуджавой; спектакли «Этот пылкий влюбленный» Н.Саймона, «Осенняя встреча» (по мотивам пьесы А.Арбузова «Старомодная комедия») с участием В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих.	1994	1	Б/ф
312.	Афиша гала-представления международного теле-фестиваля «Петербургский ангажемент». С участием В.И. Стржельчика. С автографами В.И. Стржельчика, Р.Адомайтиса, Д.Баниониса, Ю.Будрайтиса, О.Волковой и др.	23-26 мая 1994	1	Б/ф

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	V. Статьи о В.И. Стржельчике, рецензии на спектакли, фильмы с его участием			
313.	А.Васильев, Г.Носов и др. Заметки о выступлениях на фронте красноармейского ансамбля под руководством Г.Носова. Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Знамя победы», «Боевая тревога»	1941–1942	4	
314.	С. Дрейден, Д. Золотницкий, С. Цимбал Рецензии на премьеру в БДТ им. М. Горького спектакля «Враги». Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Смена», «Ленинградская правда»	1948	4	
315.	Д. Золотницкий «Заметки о новом театральном сезоне» — статья с обзором репертуара театров Ленинграда. Вырезка из газ.	[1948]	1	
316.	Л.Бергерова «Театральная молодежь» – статья о смотре молодых актеров в Ленинграде. Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград»	14 марта 1949	1	
317.	К.Державин, Вл. Млечин и др. Рецензии, заметки о постановке в БДТ им. М.Горького пьесы М.Горького «Враги». Вырезки из газ. «Правда»	1949	4	
318.	Д.Золотницкий «Тихий океан» на сцене БДТ им. М.Горького» – рецензия на спектакль. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	8 апр. 1949	1	
319.	Д.Тасин, С.Дрейден, С.Цимбал, Е.Карякина и др. Статьи о спектаклях и выпускниках школы-студии при БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Смена» и др.	1947 – 1949	8	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
320.	Н.С.Рашевская «Юбилейный сезон» – заметка о сезоне 1949 г. в БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ.	1949	1	
321.	С. Морщихин «Заметки о театральном сезоне» – статья. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	[1948– 1949]	1	
322.	Группа артистов БДТ «По поводу одной рецензии «Вечернего Ленинграда» — заметка в связи с публикацией в газете отклика на гастроли БДТ в Москве. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	11 сент. 1949	1	
323.	Вс. Воеводин. «Спектакли о советских разведчиках» — рецензия на спектакль «Тайная война» в БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	26 марта 1950	1	
324.	Р.Мордвинов, В.Петровский. Рецензии на спектакль «Флаг адмирала» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Культура и жизнь	1950	3	
325.	О.Персидская «Образы советских разведчиков на ленинградской сцене» – рецензия на спектакли «Опасный перекресток» (Ленингр. театр драмы им. А.С. Пушкина) и «Тайная война» (БДТ им. М.Горького). Вырезка из газ.	19 апр. 1950	1	
326.	Н. Звягин, О.Малахова, И.Месхи Рецензии (3) на спектакли БДТ им. М.Горького, показанные на гастролях в г. Сочи; заметка о приезде театра на гастроли в г. Сталино. Вырезки из газ. «Красное знамя» и др.	1950, [1955]	7	

	49			
ΝοΝο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметк
327.	Б.Самсонов «Темной осенней ночью» – рецензия на спектакль по пьесе Ю.Германа на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	11 окт. 1950	1	
328.	Н.Абалкин, Г.Капралов «Снижение мастерства» – рецензия на спектакли БДТ им. М.Горького «У нас уже утро» и др. Вырезка из газ. «Правда»	20 февр. 1952	1	
329.	М.Троянский, А.Дымшиц Рецензии (2) на спектакль «Рюи Блаз» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Ленинградская правда»	1952	4	
330.	Д.Иванов и др. Рецензии (2) на фильмы «Разлом» и «Враги» по спектаклям БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Кадр»	1952, 1953	4	
331.	О.Персидская «Пьеса и спектакль» – рецензия на спектакль «Пролог» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	5 марта 1953	1	
332.	Н.Бондаренко «Острый и веселый спектакль» — рецензия на спектакль «Большие хлопоты» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	16 дек. 1953	1	
333.	С. Попик «Рюи Блаз» – рецензия на спектакль БДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Днепропетровске. Вырезка из газ. «Заря». Укр. яз.	25 мая 1954	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
745745 11/11	тазвание единицы хранения	дата	листов	ОТМСТКИ
334.	-	3 июля	1	
334.	гастроли в г. Сочи.	1954	1	
	Вырезка из газ. «Красное знамя»	1934		
	Вырезка из газ. «Красное знами»			
335.	«Владислав Стржельчик» – анонс	24 окт.	1	
330.	телепередачи, посвящ. артисту	1954	•	
	Вырезка из газ. «Радио-телевидение»	150.		
336.	А.Мартынов, Н.Гревцов, А.Чуванов	июль 1955	7	
	и др. Рецензии (5) на спектакли			
	БДТ («Пролог» и др.), показ.			
	на гастролях на Украине			
	Вырезки из газ. «Комсомолец Донбасса»,			
	«Социалистический Донбасс»,			
	«Ворошиловоградская правда»			
337.	О.Ефремин	13 июля	1	
	«Рюи Блаз» – рецензия на спектакль БДТ	1955		
	им. М.Горького, показ. на гастролях на			
	Украине.			
	Вырезка из газ. «Прапор перемоги»			
	Укр. яз.			
220	р. А. — П	1.7	1	
338.	В.Алексеев-Попов	17 июля	1	
	«Флаг адмирала» – рецензия	1955		
	на спектакль БДТ им. М.Горького, показ. на гастролях на Украине.			
	на гастролях на украине. Выр. из газ. «Комсомолец Донбасса»			
	выр. из газ. «комсомолец доноасса»			
339.	А.Клоччя	31 июля	1	
557.	«Ссора с другом» – рецензия	1955	1	
	на спектакли БДТ им. М.Горького, показ.			
	на гастролях на Украине.			
	Вырезка из газ. «Советская Донетчина».			
	Укр. яз.			
	-			
340.	В.Ващаев, Н.Дубровин	14 авг.	1	
	«Спектакли о чужом мире» – рецензии на	1955		
	спектакли БДТ им. М.Горького «Перед			
	заходом солнца», «Разоблаченный			
	чудотворец», показ. на гастролях на			
	Украине.			
	Вырезка из газ. «Ворошиловоградская			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	правда»			
341.	Н.Непран, А.Мартынов, Х.Семенов Рецензии, заметки о спектакле «Строгая девушка» БДТ им. М.Горького, показ. на гастролях на Украине. Вырезки из газ. «Советская Донетчина», «Кочегарка» (Горловка), «Комсомолец Донбасса». Укр., рус. яз.	1955	3	
342.	Н.Александров, В.Самойлов и др. Рецензии (4) на спектакль «Преступление Энтони Грэхема» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Турбогенератор», «Ленинградская Правда»	июнь — июль 1956	5	
343.	А.Белинский, Ю.Головащенко, О.Персидская Рецензии (3) на спектакль «Обрыв» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Смена», «Ленинградская правда», «Советская культура».	1956	5	
344.	«На студенческой сцене» – заметка о спектаклях драматического кружка (под руководством В.И. Стржельчика и Б.С. Рыжухина) Инженерно-экономического института им. В.М. Молотова. Вырезка из газ. «Смена»	19 дек. 1956	1	
345.	Д.Бровкина «Интересная встреча» – заметка о посещении школьниками спектакля БДТ им. М.Горького «Преступление Энтони Грэхема». Вырезка из газ. «Смена»	1956	1	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
346.	Н.Снеткова «Титаник-Вальс» и «Безымянная звезда» — рецензия на спектакли по пьесам румынских драматургов, пост. в Ленингр. театре драмы им.А.С. Пушкина и АБДТ им. М.Горького. Вырезка из газ.	[1956]	1	
347.	А.Кочетов «Немеркнущий свет ленинской мысли» — рецензия на спектакль «Кремлевские куранты» в БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ.	[1957]	1	
348.	С.Цимбал «Жизнь начинается с главного» — рецензия на постановку пьесы В.Розова «В поисках радости» в БДТ им. М.Горького и Театре им. Ленинского комсомола. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	17 янв. 1958	1	
349.	М.Жежеленко «В поединке с мещанством» – рецензия на спектакли по пьесе В.Розова «В поисках радости», поставленные в БДТ им. Горького и Театре им. Ленинского комсомола. Вырезка из газ. «Смена»	31 янв. 1958	1	
350.	Г.Бальдыш, Г.Капралов Рецензии (2) на спектакль «Синьор Марио пишет комедию» в БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Смена», «Ленинградская правда»	1958	2	
351.	Г.Коркин, директор БДТ им. М.Горького «Друг и воспитатель театральной молодежи» – статья о награждении Ленинской премией Г.А. Товстоногова, гл. реж. БДТ. Вырезка из газ. «Смена» Упом. В.И. Стржельчик	21 мая 1958	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
352.	О.Персидская «Трасса» – рецензия на спектакль БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	15 марта 1959	1	
353.	Ю.Головащенко «Подлинные герои современности» — статья о людях труда на сцене Ленинградских театров. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград». Упом. В.И. Стржельчик в спект. БДТ им. М.Горького «Трасса»	3 июня 1959	1	
354.	Е.Шапатава «Поэма о звездах» – рецензия на спектакль «Безымянная звезда» в БДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Тбилиси. Вырезка из газ. «Заря Востока»	23 июня 1959	1	
355.	С.Гвелесиани, Т.Лалиашвили Рецензии (2) на спектакль БДТ им. М.Горького «Синьор Марио пишет комедию», показ. на гастролях в Тбилиси. Вырезки из газ. «Заря Востока», «Молодой сталинец»	1959	2	
356.	Г.Мухранели «Встреча с Достоевским» – рецензия на спект. «Идиот» БДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Тбилиси. Вырезка из газ. «Заря Востока»	9 июля 1959	1	
357.	Л.Прага «Желанные гости воинов» – статья о гастролях БДТ им. М.Горького в Тбилиси (выступление в Тбилисском гарнизоне) с фотографией: драматический этюд «Через сорок лет» («40 лет спустя») по пьесе Бартошевича с участием А.Н. Арди и В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинские знания»	23 июля 1959	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
358.	«Ленинградцы закончили гастроли» — заметки к окончанию гастролей в Тбилиси БДТ им. М.Горького. Отзывы о гастролях Г.Товстоногова, И.Заблудовского, Е.Лебедева. Вырезка из газ. «Заря Востока»;Статья о гастролях БДТ им. М.Горького в Тбилиси. Вырезка из газ. Груз. яз.	26 июля 1959	2	
359.	Н.Быстров «Герои Достоевского на сцене» – рецензия на спектакль БДТ им. М.Горького «Идиот». Вырезка из газ. «Красное знамя» (Сочи).	23 авг. 1959	1	
360.	Е.Измайлова, К.Куликова и др. Рецензии (4) на спектакль «Варвары» на сцене БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Ленинградская правда»	1959	4	
361.	Н.Федоров «Хороший спектакль самодеятельного коллектива» — статья о спектакле «Последние» по пьесе М.Горького, пост. В.Стржельчиком в драматическом коллективе Ленингр. сельскохоз. института. Вырезка из газ.	[1950-e]	1	
362.	К.Клюевская «На премьере – полтора миллиона зрителей» – рецензия на телеспектакль «Слепое счастье» по пьесе А.Кузнецова и Г.Штайна. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	27 июля 1960	1	
363.	Р.Беньяш «Люди без будущего» – рецензия на спектакль «Воспоминание о двух понедельниках» в БДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Известия»	2 сент. 1960	1	

$N_0N_0\Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отм
	хранения		листов	
364.	Ю.Алянский «Воскресение» на концертной эстраде» — рецензия на концертное исполнение отрывков из романа Л.Н.Толстого В.И. Стржельчиком и Т.В. Дорониной. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	24 нояб. 1960	1	
365.	Ю.Алянский «Владислав Стржельчик» – статья о ролях артиста в кино. Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	27 янв. 1961	1	
366.	Сообщение о премьере, рецензия на спектакль «Верю в тебя» в БДТ им. М.Горького». Вырезки из газ. «Ленинградская правда»	янв.– февр. 1961	2	
367.	«Очарованный странник» – анонс телеспектакля. Вырезка из газ. «Телевидение – Радио»	1 апр. 1961	1	
368.	К.Куликова, В.Комиссаржевский, И. Шнейдерман, В.Фролов и др. Рецензии (6) на спектакль «Четвертый» в БДТ им. М.Горького. Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Известия», «Литературная газета», «Московская правда», журн. «Театральная жизнь» Статья на л. 6 – без начала и конца Рус., англ. яз.	1961, 1962	6	
369.	О.Персидская «Многое в немногом» – статья о спектакле БДТ им. М.Горького «Воспоминание о двух понедельниках». Вырезка из журн. Здесь же: фотографии В.И. Стржельчика в ролях из спект. «Идиот», «Обрыв», «Четвертый» – вырезки из журн. (лл. 1-6) Накл. на лист	[1961]	7	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения	, ,	листов	
370.	А.Шарымов «Две премьеры одного дня» – рецензия на радиоспектакли «Никто никогда не умирает», «Наш дом – на земле», «Ветер». Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	3 марта 1962	1	
371.	Невяна Инджева, Ювелина Попова, Владимир Каракашев, Асен Тодоров Рецензии (4) на гастроли БДТ им. М.Горького в Болгарии. Вырезки из газ. Болг. яз. л. 3 – фото В.И. Стржельчика в сцене из спект. «Варвары»	сентокт. 1963	4	
372.	Исак Думитру (Isac Dumitru), Валентин Сильвестру (Valentin Silvestru), Мира Иосиф (Mira Iosif) Рецензии (3) на гастроли БДТ в Румынии. Вырезки из газ. Рум. яз.	окт. 1963	3	
373.	Рецензия на гастроли БДТ им. М.Горького в [Венгрии]; интервью с Г.Товстоноговым о гастролях. Вырезка из газ. Венг. яз.	«—»	2	
374.	Ю.Алянский «Два императора» – статья о ролях В.И. Стржельчика в кино. Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	16 окт. 1964	1	
375.	Ю.Алянский. «Роли разные, интересные» – статья о спектаклях с участием В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	8 дек. 1964	1	
376.	«Советский фильм» – выпуск газеты от 24 дек. 1964 г. с анонсом фильма «Гранатовый браслет» (л. 1); рецензией на фильм (л. 2). На л. 1 – поздравительная надпись неуст. лица от 31 дек. 1964 г.	24 дек. 1964	2	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
377.	Д.Малышев «Знакомьтесь: В.Стржельчик» – статья о ролях артиста в кино, о работе над фильмом «Война и мир». Вырезка из газ. «Комсомолец»	26 дек. 1964	1	
378.	С.Цимбал, Д.Золотницкий, Г. Кожухова, М.Строева, Л.Малюгин Рецензии (5) на спектакль АБДТ им. М.Горького «Три сестры». Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Кино-неделя Ленинграда», «Смена», «Советская Россия», «Советская культура», «Комсомольская правда»	февр. 1965	5	
379.	«Сон» – статья о съемках фильма. Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	5 февр. 1965	1	
380.	Репортажи (2) о IV Международном кинофестивале в Москве и показе фильма «Война и мир». Вырезки из газ. «Известия», «Ленинградская правда»	май-июль 1965	2	
381.	Т.Хлоплянкина, А.Кривицкий, Б.Вельшер и др. Рецензии (17) на фильм «Как Вас теперь называть?» Вырезки из газ. «Правда», «Советское кино», «Кино-неделя Ленинграда», «Советская Кубань», «Тихоокеанская звезда» и др.	июнь-дек. 1965	20	
382.	О.Горная «Неожиданная встреча» — заметка о встрече В.И. Стржельчика с рабочим коллективом фабрики «Пролетарская победа» и фронтовым другом П.И. Мышлиным. Вырезка из газ. «Скороходовский рабочий»	9 июля 1965	1	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
383.	И.Сэпман «Владислав Стржельчик» — статья о ролях артиста в театре и кино. Вырезка из газ. «Московская кино-неделя»	27 февр. 1966	1	
384.	Т.Марченко и др. Рецензия и заметка о спектакле АБДТ им. М.Горького «Правду! Ничего кроме правды!». Вырезки из газ. «Ленинградская правда», «Советская культура»	нояб. 1967	2	
385.	«Революции посвящается» – статья. Артисты АБДТ им. М.Горького о спектакле «Правду, ничего кроме правды!» Вырезка из газ. «Строительный рабочий»	21 окт. 1967	1	
386.	Н.Рабинянц «Быть человеком!» – рецензия на спектакль АБДТ им. М.Горького «Традиционный сбор». Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	15 июня 1967	1	
387.	Г.Лященко «Народный артист выступает на заводе» – заметка о творческой встрече В.И. Стржельчика на заводе «Светлана». Вырезка из газ. «Светлана»	5 июля 1968	1	
388.	Статьи и заметки периодической печати Финляндии, посвященные к/ф «Война и мир» и приезду артистов, снимавшихся в фильме. Вырезки, лл. 1–22 накл. на листы. Фин. яз.	1968	24	
389.	«Весна на Одере» – фрагмент статьи о фильме. Вырезка из журн. Без конца	[1968]	1	
390.	«Новые роли Владислава Стржельчика» – заметка. Вырезка из газ. «Московская кино-неделя»	13-19 янв. 1969	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
391.	В.Бурсов, А.Витоль, Г.Товстоногов и др. К 50-летию АБДТ им. М.Горького: «Театр, рожденный революцией 1919— 1969» — статьи и заметки. Вырезка из газ. «Советская культура»	15 февр. 1969	1	
392.	С.Ильина, Т.Сатыр, Г.Герасичева Статьи (3) о съемках фильма «Чайковский». Вырезки из газ. «Вечерний Ленинград», «Ленинградская правда»	3 марта 1969	3	
393.	Л.Кузнецова «Быть человеком» — рецензия на спектакль АБДТ им. М.Горького «Цена». Вырезка из газ. «Маяк» объединения «Радиодеталь»	11 июня 1969	1	
394.	Г.Товстоногов «Встреча с Шекспиром» – статья о спектакле «Генрих IV» АБДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Москве. Вырезка из газ. «Неделя»	23-29 июня 1969	1	
395.	В.Неделин «На сцене – Шекспир» – рецензия на спектакль «Генрих IV» в АБДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Советская культура»	3 июля 1969	2	
396.	Н.Хмара «Владислав Стржельчик » — статья о съемках артиста в Узбекистане в фильме «Генерал Рахимов». Вырезка из газ. «Строитель Ташкента» Илл.: фото — В.И. Стржельчик в фильме «Он был не один»	15 авг. 1969	1	

<u>№ п/п</u>	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
397.	Г.Браиловский	25 февр.	1	
	«Школьный вальс» – статья	1969		
	с воспоминаниями о 12-й школе			
	Куйбышевского района.			
	Упом. В.И. Стржельчик.			
	Вырезка из газ. «Смена»			
398.	«До новых встреч!» – интервью	1 янв.	1	
	с Народным артистом	1970		
	РСФСР Владиславом Стржельчиком.			
	Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»			
399.	В.Иванова	18 авг.	1	
	«Человек крупным планом» – рецензия на	1970		
	фильм «Адъютант его			
	превосходительства».			
	Вырезка из газ. «Правда»			
400.	А.Брагин, Ф.Стеклова, Т.Баблумян	1970	6	
	и др.			
	Рецензии (6) на гастроли			
	АБДТ им. М.Горького в Алма-Ате.			
	Вырезки из газ. «Огни Алатау»,			
	«Казахстанская правда», «Вечерняя Алма-			
	Ата» и др.			
401.	Т.Тэсс, В.Рыжова, И.Бэлза	1970	3	
	Рецензии (3) на фильм «Чайковский».	сент. 11		
	Вырезки из газ. «Известия», «Правда»,			
	«Литературная газета»			
402.	«Добрая традиция "Руслана"» — заметка	1970-е	1	
	о выставках и творческих встречах в к/т			
	г. Пушкина.			
	Упом. встреча с В.И. Стржельчиком			
	(фото).			
	Вырезка из газ.			
403.	Ю.Краснов, К.Клюевская, В.Сухаревич и	1971,	8	
	др.	1972		
	Рецензии (8) на спектакль АБДТ			
	им. М.Горького «Третья стража».			
	Вырезки из газ. «Ленинградская правда»,			

νονο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	«Литературная газета, «Советская культура» и др.			
404.	В.И. Стржельчик в роли Н.Баумана в спектакле АБДТ им. М.Горького «Третья стража» – фото В.Плотникова. Вырезка из газ. «Советская культура»	2 окт. 1971	1	
405.	«Наша благодарность» — заметка. Благодарность редакции газеты творческим коллективам и артистам за участие в концерте, посвящ. 50-летию газеты «Труд». Упом. В.И. Стржельчик Вырезка из газ. «Труд»	23 февр. 1971	1	
406.	Е.Рыжова. «И каждый раз под именем другим» – статья о ролях В.И. Стржельчика в театре. Вырезка из журн. «Театральная жизнь». Без конца	сент. 1971	4	
407.	«Лауреаты России» – интервью с Ю.М.Соломиным и В.И. Стржельчиком о фильме «Как Вас теперь называть?» Вырезка из газ. «Труд»	31 дек. 1971	1	
408.	Заметки о гастролях АБДТ им. М.Горького в Финляндии. Вырезки из газ. Фин. яз.	1971	2	
409.	Д.Шварц «В.И. Стржельчик» – статья об артисте. Буклет	«—»	2	
410.	«Конец атамана» – заметка о фильме. Вырезка из журн. [«Экран»]	«—»	1	
411.	Интервью с В.И. Стржельчиком: анонс фильма «Приваловские миллионы». Вырезки из газ. «Рекламный еженедельник	4 февр. 1972	2	

ΝΩΝΩ π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	культурной жизни» (г. Свердловск)			
412.	Э.Абайдулина «В кино, как в кино» – репортаж о гастролях АБДТ им. М.Горького на Урале. Вырезка из газ. «Уральский рабочий»	6 февр. 1972	1	
413.	В.Широков «Когда спорят спектакли – рецензия на спектакли АБДТ им. М.Горького «Третья стража» и «Выпьем за Колумба». Вырезка из газ. «Советская культура»	29 июля 1972	1	
414.	К.Щербаков «В ситуации детективной» – статья о фильме «Адъютант Его превосходительства». Выр. из журн.	[1972]	4	
415.	«Приглашаем в эксперты» – заметка о конкурсе «Знаете ли вы кино?» с фотографией сцены из фильма «Адъютант Его превосходительства». Вырезка из газ. «Советская культура»	8 янв. 1972	1	
416.	Ю.Рыбаков, А.Вачнадзе и др. Рецензии (2) на спектакль АБДТ им. М.Горького «Ханума». Вырезки из газ. «Комсомольская правда», «Вечерний Ленинград»	1973	2	
417.	И.Петрова, Л.Чурина, Л.Коган и др. Рецензии на гастроли АБДТ им. М.Горького в Свердловске. Вырезки из газ. «Анонс», «Вечерний Свердловск», «Уральский рабочий» и др.	«—»	6	
418.	Е.Шакшина, Ю.Матафонова и др. Рецензии (3) на спектакль АБДТ им. М.Горького «Ханума», показ. на гастролях в Свердловске.	«—»	3	

ΝοΝο π/π		Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	Вырезки из газ. «Уральский рабочий» и др.			
419.	А.Михайлов «Разный, разный Стржельчик» – статья о киноролях В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Тагильский рабочий»	24 июля 1973	1	
420.	В.Петров «От рабочего Грекова до архитектора Валицкого» – статья о творческой встрече В.И. Стржельчика с учащимися ПТУ. Вырезка из газ. «Заря коммунизма»	25 окт. 1973	1	
421.	В. Петров «В.Стржельчик – архитектор Валицкий» – статья о съемках фильма «Блокада». Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	15 нояб. 1973	1	
422.	«Шекспир на сценах Москвы и Ленинграда» – фотографии В.Стржельчика, О.Яковлевой, М.Ульянова, А.Шурановой в сценах из спектаклей. Фотограф В.Плотников. (В.И. Стржельчик – Генрих Перси («Король Генрих IV», АБДТ им. М.Горького). Вырезка из газ. «Советская культура»	23 нояб. 1973	1	
423.	В.Иванова «Почерк мастера» – статья: творческий портрет В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	17 дек. 1973	1	
424.	Т.Б.Забозлаева «Актер» – статья о творческом пути В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинградский рабочий»	22 дек. 1973	1	
425.	Александрова М.А. Письмо к Г.А. Товстоногову (копия) с откликом на спектакль АБДТ им. М.Горького «Цена», показ. на гастролях в Таллине.	15 февр. 1974	3	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	Таллин – в Ленинград Маш. копия			
426.	О. Персидская «Герои разные и яркие» – статья о жизни и творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	14 июля 1974	1	
427.	И.Алимов «Главное – правда жизни» – интервью с В.И. Стржельчиком. Вырезка из газ. «Вечерний Ташкент»	14 сент. 1974	1	
428.	А.Маркевич «Цена вещей в "Цене" Артура Миллера» – рецензия на спектакль АБДТ им. М.Горького «Цена», показ. на гастролях в Ташкенте. Вырезка из газ. «Ташкентская правда»	25 сент. 1974	1	
429.	А.Сосновская «Мастерство» — статья о ролях В.И. Стржельчика в спектаклях АБДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Ташкенте. Вырезка из газ. «Комсомолец Узбекистана»	25 сент. 1974	1	
430.	Ш.Зайнутдинов, Вл.Лапин «Прежде всего театр» – интервью с В.И. Стржельчиком на гастролях АБДТ им. М.Горького в Ташкенте. Вырезка из газ. «Правда Востока»	25 сент. 1974	1	
431.	Т.Рабина «Третья стража» – рецензия на спектакль АБДТ им. М.Горького, показ. на гастролях в Ташкенте. Вырезка из газ. «Правда Востока»	11 окт. 1974	1	
432.	Заметки о посещении В.И. Стржельчиком Ижорского завода. Вырезки из газ. «Ленинградская правда»,	6, 8 апр. 1975	2	

<b>№</b> п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	«Ижорец»			
433.	И.Гостев	27 окт.	1	
	«Мастер перевоплощения» – статья	1975		
	о творчестве В.И. Стржельчика.			
	Вырезка из газ. «За строительные кадры».			
434.	Статья о спектакле «Ханума» АБДТ	1975	1	
434.	им. М.Горького, показ. на гастролях	19/3	1	
	Хельсинки (Финляндия).			
	Вырезка из газ.			
	Фин. яз.			
	Ψ п. λ3.			
435.	К 30-летию Победы в Великой	« <del></del> »	1	
	Отечественной войне.			
	Фотография выступления			
	В.И. Стржельчика в красноармейском			
	ансамбле в годы войны.			
	Вырезка из газ. «Советская культура»			
436.	«БДТ – ижорцам» – заметка.	10 янв.	1	
	Вырезка из газ. «Ижорец» Ижорского	1976		
	завода			
437.	Заметка о спектакле АБДТ им. М.Горького	27 июня	1	
437.	«Генрих IV», показ. на гастролях.	1976	1	
	Вырезка из газ. «Ленинская смена»	17/0		
	Bupeska iis ras. (ereminekan emena/			
438.	«В атаке Владислав Стржельчик» –	14, 22 окт.	3	
	Статьи (3) о футбольном матче между	1976		
	командами артистов АБДТ им. М.Горького			
	и журналистов газеты «Вечерний			
	Ленинград».			
	Вырезки из газ. «Кинонеделя Ленинграда»,			
	«Светлана» завода «Светлана» и др.			
439.	«Народный артист СССР В.И. Стржельчик	11 дек.	1	
	в окружении участников фестиваля» –	1976		
	фотография В.И. Стржельчика [на			
	фестивале народного творчества].			
	Вырезка из газ. «Смена»			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
11/11 تا لات د	хранения	дата	листов	OTWICTKI
440.	В.Полинин  «Два вечера в одном театре» – статья о спектаклях АБДТ им. М.Горького  «Протокол одного заседания», «Король Генрих IV».  Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	1976	1	
441.	«Vladislav Strjelchik» – статья о съемках В.И. Стржельчика в фильме «Всегда со мной». Вырезка из журн. Англ. яз.	[1976]	1	
442.	С.Алехин «Владислав Стржельчик» – интервью с В.И. Стржельчиком, анонс телепередачи, посвящ. артисту. Вырезка из газ. «Говорит и показывает Москва»	2 марта 1977	1	
443.	В. Иванова «Из поколения солдат» – статья о жизни и творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Советская культура»	8 апр. 1977	1	
444.	М.Максимов «Содружество мастеров» – заметка о встречах В.И. Стржельчика с рабочими Ижорского завода. Вырезка из газ. «Ижорец» (г. Колпино)	14 мая 1977	1	
445.	Н.Лагина «Владислав Стржельчик» – статья о ролях В.И. Стржельчика в кино. Вырезка из газ. «Московская кинонеделя»	15 мая 1977	1	
446.	А.Герваш «Знакомые имена – В.Стржельчик» – интервью с В.И. Стржельчиком. Вырезка из газ. «Труд»	25 мая 1977	1	
447.	А.Анастасьев «Поиск в пути. Размышления	8 июня 1977	1	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметк
	хранения		листов	
	о гастролях БДТ им. М.Горького» – статья			
	о гастролях театра в Москве.			
	Вырезка из газ. «Комсомольская правда»			
448.	Н.Белопольская, актриса АБДТ	15 июня	1	
	им. М.Горького	1977		
	«Его главная забота» – статья			
	об избрании В.И. Стржельчика			
	в депутаты Ленинградского городского			
	Совета.			
	Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»			
449.	Н.Лордкипанидзе	22 июня	1	
	«Это – Шолохов!» — рецензия	1977		
	на спект. «Тихий Дон» АБДТ			
	им. М.Горького, показ. на гастролях			
	в Москве.			
	Вырезка из газ. «Литературная газета»			
450.	Б.Поюровский, А.Ларионов	июнь	2	
	Рецензии на гастроли АБДТ	1977		
	им. М.Горького в Москве.			
	Вырезки из газ. «Труд», «Советская			
	Россия»			
451.	Т.Лотис	27 авг.	1	
	«Весело и поучительно» – статья	1977		
	о съемках фильма «Дорогой мальчик».			
	Вырезка из газ. «Учительская газета»			
452.	В.Петров	8 сент.	1	
	«На высоком уровне» – интервью	1977		
	с В.И. Стржельчиком на вечере встречи			
	с артистом.			
	Вырезка из газ. «Вперед» (г. Пушкин)			
453.	Л.Тушишвили	15 сент.	1	
	Заметка о концертной поездке АБДТ	1977		
	им. М.Горького на гастролях в Грузии.			
	Вырезка из газ. «Заря Востока»			
454.	Л.Туманишвили	16 сент.	1	
	«Предвидеть завтрашний день» – беседа	1977		

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отме
	хранения		листов	
	режиссера Д.А. Алексидзе и актера			
	В.И. Стржельчика о театре			
	и современности.			
	Вырезка из газ. «Заря Востока»			
455.	Э.Лындина	21 дек.	1	
	«Всей силой добра» – статья о творческих	1977		
	достижениях В.И. Стржельчика.			
	Вырезка из газ.			
456.	Ю. Черепанов	1977	1	
	«Познание истины» – рецензия на			
	спектакль «Тихий Дон» в АБДТ			
	им. М.Горького.			
	Вырезка из газ. «Известия»			
457.	Л.Кременицкая, Э.Лындина	1978	2	
	Рецензии (2) на телеспектакль		_	
	Ленинградского ТВ «Полковник Шабер».			
	Вырезки из газ. «Говорит и показывает			
	Ленинград», «Советская Россия»			
458.	А.Калентьева	«—»	12	
	«В.И. Стржельчик». Бюро пропаганды			
	советского киноискусства, 1978 – альбом-			
	очерк о ролях В.И. Стржельчика в кино			
459.	Л.Сидоровский	11 февр.	1	
	«Слышать время» – статья	1979		
	с высказываниями актеров АБДТ			
	им. М.Горького о театре (к 60-летнему			
	юбилею театра).			
	Вырезка из газ. «Смена»			
460.	А.Баранов	13 марта	1	
	«Сотвори себе кумира. Взгляд из	1979		
	зрительного зала» – статья.			
	Упом. В.И. Стржельчик			
	Вырезка из газ. «Советская культура»			
461	П.Олексин, М.Нович	2 окт.	3	
	Статьи (2) о 35-м фестивале искусств	1979	_	
	«Зори над Бугом» (Укр. ССР).	1,,,		

$N_0N_0\Pi/\Pi$	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметкі
	Упом. гость фестиваля – В.И. Стржельчик Вырезки из газ. «Комсомольское племя», «Винницкая правда». Укр. яз.		JIICTOB	
462.	В.Бернадский «Истоки красивой судьбы. Штрихи к портрету» – статья о творческой судьбе В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерняя Алма-Ата»	15 сент. 1979	1	
463.	В.Джанаев «Найти свой голос» — статья о гастролях АБДТ им. М.Горького в Алма-Ате и творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Огни Алатау». С дарственной надписью автора В.И. Стржельчику	19 сент. 1979	1	
464.	«Владислав Стржельчик» – заметка о выходе книги (очерка) А.Калентьевой, посвященной артисту. Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	1 февр. 1979	1	
465.	«По пьесам американских авторов» — заметка о спектаклях АБДТ им. М.Горького; В.И. Стржельчик в роли Грегори Соломона («Цена» А.Миллера). Вырезка из газ. «Кино-афиша»	[1970-e]	1	
466.	[М.Райскина] «В.Стржельчик – Князь Вано Пантиашвили». (Спектакль АБДТ им. М.Горького «Ханума») – статья. Маш. с дарственной надписью автора В.И. Стржельчику (л. 1)	«—»	6	
467.	С.Медовников «Талант – клад души» – статья о гастрольной поездке В.И. Стржельчика в Донецк. Вырезка из газ.	«—»	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
145145 II/II		дата	ЛИСТОВ	Отметки
	хранения		листов	
468	Вс. Лежневский	[1970-e]	1	
100.	«И снова встречи» – статья о гастролях		1	
	АБДТ им. М.Горького в Перми.			
	Вырезка из газ.			
	22.5 co. m. 1.6 1 m.s.			
469.	Виктор Ярошенко	<>>	5	
	«Каждый раз – сначала» – статья			
	о спектаклях АБДТ им. М.Горького			
	«Король Генрих IV», «Цена», «Мещане»			
	и др.			
	Вырезка из журн. «Сельская молодежь»			
470.	М.Райскина	[1970-e –	1	
	«Игра в игру» – статья о ролях	1980-e]		
	В.И. Стржельчика в спектаклях АБДТ			
	им. М.Горького «Ханума» и «Пиквикский			
	клуб».			
	Вырезка из газ.			
471.	М.А. Райскина	1980	74	
	«Владислав Стржельчик – артист		(70 + 11a +	
	современного театра» – дипломная работа		I-III)	
	студентки ЛГИТМиК.			
	Ленинград.			
	Маш. копия			
	На л. I — дарств. надпись автора			
	В.И. Стржельчику (в стихах).			
	Присоединено: библиография статей			
	о В.И. Стржельчике в периодической			
	печати 1941 – 1974 гг. (лл. 62-70).			
472.	Н.Сотникова	7 000	1	
4/2.		7 апр. 1980	1	
	«У нас в гостях Владислав Стржельчик» –	1980		
	статья. Вырезка из газ. «За коммунистический			
	•			
	труд» Карбюраторно-арматурного завода»			
473.	Е.Соколинский	1980-е	1	
	«Трудно в люди выйти – рецензия			
	на спектакль АБДТ им. М.Горького «На			
	всякого мудреца довольно простоты».			
	Вырезка из газ. «Смена»			
	ı <del>-</del>	ı	1	1

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
474.	К .Осипов «Владислав Стржельчик» — статья о творчестве артиста к 60-летнему юбилею. Вырезка из газ. «Кино-неделя Ленинграда»	29 янв. 1981	1	
475.	В.Иванова «Одаренный признанием» – статья к 60-летнему юбилею В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	30 янв. 1981	1	
476.	Л.Сидоровский «Ищу в герое сердце» — интервью с В.И. Стржельчиком по случаю 60-летия. Вырезка из газ. «Смена»	«—»	1	
477.	К.Клюевская «Ступени мастерства» – статья к 60-летнему юбилею В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	31 янв. 1981	1	
478.	В.Невельский «Владислав Стржельчик» – статья к 60-летию артиста. В.И. Стржельчик отвечает на вопросы друзей и коллег. Вырезка из газ. «Неделя»	февр. 1981	1	
479.	Ф.Баранова «Владислав Стржельчик» – интервью с артистом о ролях, сыгранных в кино. Вырезка из газ. «Кино-неделя Москвы»	26 июля 1981	1	
480.	В.Рыжова «Жажда творчества» – статья о творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Правда»	30 авг. 1981	1	
481.	Ирена Мейнерте (Irene Meinerte) Интервью с В.И. Стржельчиком во время гастролей АБДТ им. М.Горького в Риге (Латв. ССР). Вырезка из газ.	28 авг. 1981	1	

ΝΩΝΩ π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	«Literatura un Maksla». Латыш. яз.			
482.	Н.Щеглова «Владислав Стржельчик: «Театр будет всегда!» – интервью с артистом. Вырезка из газ. «Голос Родины»	1981	2	
483.	«Владислав Стржельчик» – анонс радиопередачи к 60-летию артиста (автор сценария А.Калентьева). Вырезка из газ. «Радио и телевидение»	«—»	1	
484.	А.Осипова «Депутатский мандат. Без режиссуры» — статья о В.И. Стржельчике — депутате Ленинградского городского Совета. Вырезка из газ. «Ленинградский рабочий»	22 янв. 1982	1	
485.	Е. Сизенко «Народный артист СССР В.И. Стржельчик (опыт творческого портрета)» — дипломная работа студентки ГИТИС. Москва. Маш. лл. IV, 79, 82, 85, 88, 91, 94, 97 — фотографии В.И. Стрежльчика	1982	102 (98 + I-IV)	
486.	В.Стамов «Союз труда и муз» – статья о встрече артистов АБДТ им. М.Горького с метростроевцами. Вырезка из газ. «Ленинградский метростроитель»	22 апр. 1982	1	
487.	Б.Кац, А.Образцова, В.Полушко, Е.Сизенко, Э.Яснец и др. Рецензии (6) на спектакль АБДТ им. М.Горького «Амадеус». Вырезки из газ. «Ленинградский рабочий», «Советская культура», «Ленинградская правда», «Вечерний Ленинград», «Вечерняя Москва», «Известия-неделя»	1983	6	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
488.	М.Левитанский «От сердца – к сердцу» – интервью с В.И. Стржельчиком. Вырезка из газ. «Ленинградская здравница» (г. Сестрорецк)	30 апр. 1984	1	
489.	«Слово о мире и труде» – заметка о празднике «Слово, обращенное к миллионам». Упом. выступление В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	2 июля 1984	2	
490.	Мариус Зиновец (Mariusz Zinowiec) Интервью с В.И. Стржельчиком. Вырезка из газ. «Przyjazn». Польск. яз.	6 июля 1984	1	
491.	Л.Леплейская «Такие разные роли» – статья о творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Черноморская здравница»	3 сент. 1984	1	
492.	И.Сизов «Сделка не состоялась» — рецензия на премьеру фильма «Европейская история». Вырезка из газ. «Черноморская здравница»	23 сент. 1984	1	
493.	И.Беляев. «Место действия – Европа» – рецензия на фильм «Европейская история»; Е.Громов. «Бремя желаний» – рецензия на фильм «Время желаний». Вырезка из газ. «Литературная газета»	3 окт. 1984	1	
494.	С.Ставицкая «Секрета нет, но есть секрет» – интервью с В.И. Стржельчиком. Ксерокопия газ. вырезки	[1984]	1	
495.	«Игра – это ли не аргумент!» – беседа с В.И. Стржельчиком о спорте и футболе. Вырезка из газ. «Футбол, хоккей»	30 дек. 1984	1	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
496.	Игорь Таланкин «Время отдыха с субботы до понедельника» – статья режиссера о своем фильме. Вырезка из журн. «Экран»	[1984]	2	
497.	А.Герваш «Знакомые имена. Владислав Стржельчик» – беседа с артистом о войне, фронтовом опыте. Вырезка из газ. «Труд».	24 мая 1985	1	
498.	Я.Билинкис «Снова — Островский» — рецензия на премьеру спектакля «На всякого мудреца довольно простоты» в АБДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	7 июня 1985	1	
499.	Е.Сизенко «Встречи на Фонтанке» – статья о жизни и творчестве В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Советская культура»	23 мая 1987	1	
500.	С.Салычева «Рыцарь театра» – статья о творческом пути В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Рудный Алтай»	9 сент. 1987	1	
501.	Е.Годунова «Быть или не быть?» — статья о проекте создания музея-квартиры П.А.Стрепетовой. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград». Упом. В.И. Стржельчик	7 окт. 1987	1	
502.	«Высокая потребность души» — интервью с В.И. Стржельчиком и А.Б. Фрейндлих во время гастрольных выступлений артистов в Ростове. Вырезка из газ. «Вечерний Ростов»	2 нояб. 1987	1	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
503.	Н.Рабинянц «У последней черты» – рецензия на спектакль «На дне» АБДТ им. М.Горького. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	19 дек. 1987	1	
504.	М.Абельская «Роли. Планы. Жизнь» – интервью с В.И. Стржельчиком – депутатом Ленинградского городского Совета, председателе ЛО СТД. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	22 марта 1988	1	
505.	«Добрый вечер!» – репортаж о празднике в честь открытия театрального зала Дворца культуры и техники производств. объединения «Ижорский завод» (с участием В.И. Стржельчика). Вырезка из газ. «Ижорец»	24 марта 1988	1	
506.	К.Клюевская «Начинается спектакль» — статья к 50-летию творческой деятельности В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	13 апр. 1988	1	
507.	«В театр пылко влюбленный» — поздравление В.И. Стржельчика с присвоением звания Героя Социалистического Труда Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	19 окт. 1988	2	
508.	«Каким быть журналу» — статья об откликах на публикацию беседы с В.И. Стржельчиком о создании журн. «Искусство Ленинграда». Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	28 окт. 1988	1	
509.	Е.Алексеева «Против компромиссов» – статья о выступлении В.И. Стржельчика перед метростроевцами. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	17 июня 1988	1	

$N_0N_0\Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
510.	Б.Брайнин. Четверостишие, посвященное В.И. Стржельчику; В.Хозин. Дружеский шарж на В.И. Стржельчика. Вырезка из журн. «Рампа и жизнь», информац. выпуск журнала «Театр»	1988	1	
511.	Рецензия на спектакль «Амадеус», показ. АБДТ им. М.Горького на гастролях в Японии. Вырезка из газ. Яп. яз.	«—»	1	
512.	Анонс спектакля «Этот пылкий влюбленный» с участием А.Б. Фрейндлих и В.И. Стржельчика в Нью-Йорке и Филадельфии. Вырезка из газ. «Новое русское слово» (Нью-Йорк). Рус., англ. яз.	1 марта 1989	1	
513.	Н.Шарымова «Любовный ноктюрн в 3-х частях. К предстоящим гастролям» — о спектакле «Этот пылкий влюбленный» по пьесе Нила Саймона с участием А.Б. Фрейндлих и В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Новое русское слово» (Нью-Йорк)	3 марта 1989	1	
514.	А.Шальнев «Успех в Нью-Йорке. Престижные награды вручены советским актерам» — статья о гастролях в США А.Б. Фрейндлих и В.И. Стржельчика со спектаклем «Этот пылкий влюбленный»; о награждении артистов «За вклад в развитие драматического искусства, преодолевающего международные барьеры». Вырезка из газ. «Известия»	8 марта 1989	1	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметк
515.	Н.Аловерт «Блеск актерского ремесла» – рецензия на спектакль «Этот пылкий влюбленный» с участием А.Б. Фрейндлих и В.И. Стржельчика, показ. на гастролях в США. Ксерокопия газ. «Новое русское слово» (Нью-Йорк)	9 марта 1989	2	
516.	О.Персидская «Талант щедрый и добрый» – статья о ролях В.И. Стржельчика в театре и кино. Вырезка из газ. «На страже Родины»	28 марта 1989	1	
517.	Т.Шах-Азизова «Экран – не сцена» – рецензия на телеспектакль «Последний пылкий влюбленный». Вырезки из газ. «Экран и сцена», накл. на лист	[1989]	2	
518.	Н.Некрасов «Владислав Стржельчик: Военная тема неисчерпаема» — статья о творческой биографии В.И. Стржельчика, о ролях в спектаклях и фильмах военной тематики. Вырезка из газ., на вырезке — штамп-экслибрис «Из книг Олега Слезырина»	[1980-e]	1	
519.	«Крупным планом» – заметка о ролях В.И. Стржельчика в спектаклях «Цена», «Этот пылкий влюбленный», «На дне». Вырезка из газ.	[1980-e – 1990-e]	1	
520.	В.Максимова «Счастливая судьба» — статья о творческой биографии В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Советская Россия»	[1980-e]	1	

No No -/-	Hannayyya awyyyyyy	Пото	Vorsa	Omerani
№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
501	хранения	F1000 3	листов	
521.	Т.Пожарская «Театр индивидуальностей» – статья о гастролях АБДТ им. М.Горького в Риге (Латв. ССР). Вырезка из газ. «Советская молодежь»	[1980-e]	1	
522.	«Советский театр» («Theatre Sovietique»). 1990. № 1 — журнал. На лл. 21, 24 об. — интервью с В.И. Стржельчиком и А.Б.Фрейндлих: Alissa Freundlich, Vladislav Strjeltchik: souvenirs d'un spectacle. Фр. яз	1990	26	
523.	Е. Вестергольм «Мещане»: постскриптум для двоих» — статья о возобновлении спектакля на сцене АБДТ им. М.Горького, с участием Л.Малеванной и В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	10 нояб. 1990	1	
524.	Л. Сидоровский «Есть на Фонтанке дом зеленый О том, в какой цене за кулисами БДТ чувство юмора» — статья об актерских капустниках, шуточной стенгазете «Амаркорд» и др. Вырезка из газ. «Смена»	30 дек. 1990	1	
525.	Л.Перова «Варвары». Спектакль АБДТ им. М.Горького» – анонс радиопередачи к 70-летию В.И. Стржельчика. (Запись спектакля на радио, 1957 г.) Вырезка из газ. «Телевидение, радио» Накл. на лист	янв. 1991	1	
526.	Н.Рабинянц, М.Дмитриевская, Е.Вестергольм «Любимый артист» – статьи к 70-летию со дня рождения В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград»	30 янв. 1991	1	

ΝοΝο π/π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
527.	Л.Сидоровский «Что скажу людям? Сегодня – Владиславу Игнатьевичу Стржельчику – 70 лет» – статья к юбилею артиста. Вырезка из газ. «Смена», накл. на лист	31 янв. 1991	1	
528.	К.Клюевская «Родился, чтобы стать актером» — статья к 70-летию В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Ленинградская правда». С поздравительной надписью В.И. Стржельчику от О.А. Мурашовой	31 янв. 1991	1	
529.	«Встреча с Владиславом Стржельчиком» – анонс телепередачи к 70-летию В.И. Стржельчика (реж. А.Белинский). Вырезки из газ. «Телевидение, радио», накл. на лист	янв. 1991	1	
530.	Е.Алексеева «Владислав Стржельчик: С выдвиженцами пора кончать!» — интервью с В.И. Стржельчиком для газ. «Час пик». Черновой вариант. В конверте. Маш. с правкой Е.Алексеевой	«—»	6	
531.	«Всё – впереди!» – заметка к 70-летию В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Ленинград», накл. на лист	1 февр. 1991	1	
532.	Г.Лапкина «Его превосходительство старший сержант» – статья к 70-летнему юбилею В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Советская культура», накл. на лист	2 февр. 1991	1	
533.	Анонсы (2) телепередач к 70-летию В.И. Стржельчика: передача с фрагментами постановки «Лес»; фильм-	февр. 1991	3	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметк
	хранения		листов	
	спектакль «Ханума» (запись спектакля			
	БДТ им. М.Горького 1978 г.).			
	Вырезки из газ. «Телевидение, радио»			
534.	«Поздравляем», «Поздравления его	февр.	2	
	превосходительству», «Юбилейное» –	1991		
	статьи и заметки к 70-летию В.И.			
	Стржельчика.			
	Вырезка из газ. «Антракт»			
535.	«27 марта – Международный день театра»	27 марта	1	
	- заметка о показе нового спектакля	1992		
	«Старомодная комедия» с участием			
	В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих на			
	сцене БДТ им. М.Горького; фото афиши			
	спектакля.			
	Вырезка из газ. «Санкт-Петербургские			
	ведомости»			
536.	Е.Алексеева	20 апр.	6	
	«Время любить» – рецензия	1992		
	на премьеру спектакля «Старомодная			
	комедия» на сцене театра «Русская			
	антреприза им. А.Миронова»			
	Вырезки из газ. «Час Пик».			
	Лл. 4-6 накл. на лист			
537.	Рецензии на спектакли «Встреча»	апр.	41	
	(«Старомодная комедия»), «Этот пылкий	1992		
	влюбленный» показ. на гастролях АБДТ			
	им. М.Горького в Аргентине.			
	Вырезки из газ., ксерокопии газ. вырезок.			
	Исп., рус. яз.			
	На л. 16 – надпись В.И. Стржельчику			
	неуст. лица.			
	Здесь же: перевод статей на рус. яз. Маш. с			
	правкой. (лл. 21-36).			
	_			
	1			
	_			
	На лл. 27, 28, 34 — правка и помета рукой В.И. Стржельчика Присоединено: 1. «Vladislav Strezhelchik», «Alisa Freindlij» — статьи об артистах. Маш., исп. яз. (лл. 37-38).  2. «San Petersburgo en Buenos Aires» —			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во листов	Отметки
	хранения информ. сообщения о гастролях театров СПетербурга в Буэнос-Айресе (лл. 39-41)		листов	
538.	Аркадий Аверченко. Публикация  Е. Вестергольм «Без солнца». «Старомодная комедия»  А.Арбузова в «Русской антрепризе» — статья.  Вырезка из газ. «Вечерний Петербург»	6 мая 1992	1	
539.	И.Голдштейн Театральный роман на всю жизнь» — статья о показе спектакля «Этот пылкий влюбленный» в Израиле. Здесь же: фотография В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих; анонс спектакля (лл. 2, 3) Вырезки из газ. «Панорама», «Время» (Израиль)	нояб. 1992	3	
540.	«В.Стржельчик. Размышления» — анонс телепередачи, посвящ. В.И. Стржельчику Вырезка из газ.	30 нояб. – 6 дек. 1992	1	
541.	«Этот пылкий влюбленный в театр» — Статья к 55-летию работы В.И. Стржельчика в БДТ им. М.Горького Вырезка из газ. «СПетербургские ведомости»	19 марта 1993	1	
542.	Г.Меликянц «Наши на Святой земле. Прогулки с иерусалимским гидом» — беседа с Игорем Марковым. (Рассказы об артистах, приезжавших в Израиль). Вырезка из газ. «Известия»	2 нояб. 1994	1	
543.	И.Логвинов «Владислав Стржельчик: без женщин жить нельзя на свете» — интервью с В.И. Стржельчиком. Вырезка из газ. «Семья»	25 дек. 1994	1	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
544.	М.Фолкинштейн «В Петербурге тепло» – статья о последних постановках в театрах СПетербурга, в т.ч.: «Призраки» в АБДТ им. Г.Товстоногова с участием В.И. Стржельчика. Ксерокопия газ. «Культура»	25 февр. 1995	1	
545.	Е.Вестергольм «Обвал» – рецензия на спектакли «Призраки» и «Последние» в АБДТ им. Г.Товстоногова. Ксерокопия газ. «Вечерний Петербург»	15 июня 1996	1	
546.	Л.Барон «Мицкевич, Костюшко, Стржельчик» — статья о польских обществ. деятелях, ученых, артистах, связанных с историей СПетербурга. Вырезка из газ. «Утро Петербурга» Приложено: визитная карточка автора статьи, Л.Барона (л. 2)	27 сент. 1999	2	
547.	Т.Михайлова. «Браво сэр Владислав Стржельчик» — статья с воспоминаниями о В.И. Стржельчике: А.Б. Фрейндлих, Е.К. Поповой, З.М. Шарко. Вырезка из газ. «Невское время»	31 янв. 2001	1	
548.	Н.Рабинянц «Гурман и лев. Памяти Владислава Игнатьевича Стржельчика» – статья к 80-летию со дня рождения В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Вечерний Петербург»	31 янв. 2001	1	
549.	Е.Вольгуст «Фамилия ставшая синонимом слова «Актер» — статья к 80-летию со дня рождения В.И. Стржельчика. Вырезка из газ. «Петербургский Час Пик»	31 янв 2 февр. 2001	1	

ΝΩΝΩ Π/Π	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
	VI.Фотографии В.И. Стржельчика в разные годы жизни, на гастролях, встречах со зрителями; портреты В.И. Стржельчика			
550.	В.И. Стржельчик. Фотопортреты в разные годы жизни На об. фото 15 — надпись В.И. Стржельчику неуст. лица от 31 янв. 1989 г. Л. 8 — вырезка из журн. Л. 23 — фото рисунка неуст. автора Негатив л. 6 — см. Ед. хр. 635	1940-е – 1990-е	23 (22 фото + 1 л.)	
551.	Фотографии В.И. Стржельчика в школьные годы, в драматическом кружке; фотография класса. Фото 2, 3 накл. на лист. На л. 1 об. – дарств. надпись неуст. лица В.И. Стржельчику от 31 янв. 1981 г.	нач.1930-х	4 (3 фото + 1 л.)	
552.	Фотография В.И. Стржельчика в группе выпускников школы-студии при БДТ. На паспарту. На об. – надпись рукой В.И. Стржельчика	[1936]	1 фото	
553.	Фотографии В.И. Стржельчика в годы Великой Отечественной войны: с фронтовыми друзьями, в составе военного ансамбля. На об. фото 1 — дарств. надпись С.[Кочнова] В.И. Стржельчику от 9 мая 1975 г. На об. фото 4, 5 — надписи рукой [В.И. Стржельчика]. февр. 1943 г., 1940-е На об. фото 7 — надпись рукой неуст. лица от 15 июля 1942 г.	1942, 1943, 1940-e	9 фото	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
554.	Портрет В.И. Стржельчика Работа неуст. лица (И.Яков[лева]?) Холст, масло. 32 х 23 см. На лицевой стороне, в прав. нижн. углу – автограф автора, карандашом. На об. – дарственная надпись Жени В.И. Стржельчику от 31 янв. 1948 г.	31 янв. 1948	1	
555.	Портрет В.И. Стржельчика Работа неуст. лица Бумага, акварель 20,4 х 27,5 см. На об. – рисунок карандашом: женский портрет	1940-е	1	
556.	Фотография В.И. Стржельчика в группе с художеств. руководителем БДТ им. М.Горького Н.С. Рашевской, артистами Е.Ивановым, П.Панковым и Н.Ольхиной. С надписью Н.С. Рашевской В.И. Стржельчику на лицевой стороне	сент. 1948	1 фото	
557.	Фотография В.И. Стржельчика в группе участников спектакля «Последние» М.Горького, поставленного в драматическом кружке художеств. самодеятельности Ленинградского Инженерно-экономич. института им. В.М. Молотова	апр. 1949	1 фото	
558.	Фотографии В.И. Стржельчика на гастролях БДТ в Сочи, Харькове. На об. фото 5 — дарственная надпись В.И. Стржельчику дружины пионерлагеря комжилстроительства (Харьков) от 31 июля 1951 г.	1950, 1951	5 фото	
559.	Любительский рисунок [шарж на В.И. Стржельчика] неуст. лица Цв. карандаш, тушь.	1952	1	

$N_{\overline{0}}N_{\overline{0}} \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отм
	хранения		листов	
	С дарств. надписью В.И. Стржельчику от 28 сент. 1952 г.			
560.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече в Баку, в пионерлагере; на встрече Грузинского театр. общ-ва с коллективом БДТ в Тбилиси	1954; 17 июля 1959	4 фото	
561.	Фотографии В.И. Стржельчика с В.П. Полицеймако	[1950-e]	2 фото	
562.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой театра, на разных встречах	[1950-e], 1953	3 фото	
563.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече БДТ с шахтерами Донбасса	[1950-e]	6 фото	
564.	Фотографии В.И. Стржельчика в группах с разными лицами Фото 2 – [с Л.П. Шуваловой]	[1940-e – 1950-e]	2 фото	
565.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече в день 125-летия со дня рождения А.С. Пушкина (в г. Пушкине)	1962	3 фото	
566.	Фотографии В.И. Стржельчика с фронтовым другом П.И. Мышлиным на встрече с рабочим коллективом фабрики «Пролетарская победа». См. также ед. хр. 382	1965	3 фото	
567.	Фотографии В.И. Стржельчика в день премьеры спектакля БДТ им. М.Горького «Традиционный сбор» (фото 1, 2); на вечере в БДТ	1967, 1960-e	3 фото	
568.	Фотографии В.И. Стржельчика в Финляндии в связи с показом к/ф «Война и мир», в группах с В.В.Тихоновым, Л.М. Савельевой и др.	1968	2 фото	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметк
569.	-	1960-е	3 фото	
570.	Фотографии В.И. Стржельчика в группах с разными лицами	«—»	6 фото	
571.	Фотографии В.И. Стржельчика у памятника погибшим в годы Великой Отечественной войны	[1960-e]	4 фото	
572.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой БДТ на гастролях в г. Сочи и неуст. городе	[1960-e – 1970-e]	2 фото	
573.	Фотопортрет В.И. Стржельчика на обложке журн. «Советский экран». Вырезка. (Позитивы фотографии см. Ед. хр. 633)	июль 1972	1	
574.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече [с фронтовиками]. На об. фото 4 – дарственная надпись участников встречи В.И. Стржельчику. 1973 г.	1973	5 фото	
575.	Фотография стенгазеты — поздравления В.И. Стржельчика с присвоением звания Народного артиста СССР	1974	1 фото	
576.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с гостями Ленинградского Дома дружбы и мира с народами зарубежных стран	февр. 1975	2 фото	
577.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече со зрителями	27 марта 1975	6 фото	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
578.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой БДТ им. М.Горького в Кишиневе.	1975	3 фото	
579.	Фотографии В.И. Стржельчика на гастролях в Грузии. В группах с В.П. Ковель, С.Ю. Юрским, Н.М. Теняковой, О.В. Басилашвили и др. Присоединено: фотографии В.П. Ковель, О.В. Басилашвили, Н.М. Теняковой, Э.С. Кочергина и др. (фото 11-14). (См. также Ед. хр. 453)	сент.1977	14 фото	
580.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с сотрудниками ГУВД в клубе «Спутник»	1 дек. 1977	10 фото	
581.	Фотопортреты В.И. Стржельчика: 19 контрольных снимков на одном листе. На об. – подпись-автограф фотографа Н.Борисова. (См. также Ед. хр. 634)	апр. 1978	1	
582.	Фотографии В.И. Стржельчика на репетициях с Г.А. Товстоноговым, Е.З. Копеляном, Л.Н. Федосеевой-Шукшиной, С.Ю. Юрским, В.А. Кузнецовым	1970-е	4 фото	
583.	Фотография В.И. Стржельчика с кинореж. Я.Л. Лапшиным	«—»	1 фото	
584.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с А.Делоном	«—»	6 фото	
585.	Фотография В.И. Стржельчика и К.Ю. Лаврова в ожидании встречи с метростроевцами	«—»	1 фото	
586.	Фотографии В.И. Стржельчика и К.Ю. Лаврова на кондитерской фабрике	«—»	5 фото	
587.	Фотографии В.И. Стржельчика на гастролях в Казахстане	«—»	10 фото	

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отмет
	хранения		листов	
588.	Фотографии В.И. Стржельчика и артистов АБДТ им. М.Горького на гастролях в Казахстане	1970-е	18 фото	
589.	Фотографии В.И. Стржельчика на конкурсе самодеятельного творчества	«—»	14 фото	
590.	Фотография В.И. Стржельчика с Г.В. Романовым, первым секретарем Ленинградского обкома КПСС	«—»	1 фото	
591.	Фотографии В.И. Стржельчика на встречах в воинских частях Фото 4 — В.И. Стржельчик в группе с Н.А. Ольхиной, Л.И. Макаровой, В.М. Татосовым и др.	«—»	4 фото	
592.	Фотографии В.И. Стржельчика в составе участников футбольной команды БДТ	«—»	7 фото	
593.	Фотографии В.И. Стржельчика и И.В. Варшавской на выступлениях	1970-е 1980-е	10 фото	
594.	Фотографии В.И. Стржельчика с артистами БДТ на гастролях в разных городах	«—»	9 фото	
595.	Фотографии В.И. Стржельчика на выступлениях, встречах на разных предприятиях	«—»	6 фото	
596.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с работниками предприятия	«—»	8 фото	
597.	Фотографии В.И. Стржельчика и артистов БДТ им. М.Горького на встречах с работниками предприятий	«—»	14 фото	
598.	Фотографии В.И. Стржельчика на встречах с работниками Ижорского завода.	«—»	43 фото	

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	На об. фото 1 – дарств. надпись			
	коллектива Ижорского завода			
	В.И. Стржельчику от 20 апр. 1974 г.			
	Фото 38, 39 – В.И. Стржельчик			
	в группе с артистами БДТ им. М.Горького			
599.	Фотографии В.И. Стржельчика	14 дек.	11 фото	
	с разными лицами	1974,	_	
		1978,		
		1970-е,		
		1980-е		
600.	Фотографии В.И Стржельчика	1980	7 фото	
	на встрече с учащимися ТУ-210 г. Гатчины		_	
601.	Фотографии В.И. Стржельчика	11 июня	2 фото	
	на встрече с коллективом завода	1980	1	
	«Авангард».			
	На об. фото 1 – дарств. надпись			
	работников завода В.И. Стржельчику от 11			
	июня 1980 г.			
602.	Фотографии В.И. Стржельчика	1981	5 фото	
	на встречах во время гастролей		1	
	в Латвии: в клубе «Аллегро»;			
	[с коллективом завода]			
603.	Фотографии В.И. Стржельчика	13 апр.	4 фото	
	на встрече с Н.Ф. Кузнецовым, Героем	1983	1	
	Советского Союза.			
	На об. фото 1, 3 – пояснительные надписи			
	рукой [Л.П. Шуваловой]			
604.	Фотография В.И. Стржельчика после	1989	1 фото	
	церемонии награждения орденом Ленина		-	
	и медалью «Серп и молот» Героя Соц.			
	труда. В группе с артистом			
	М.И. Пуговкиным, полит. деятелями			
	А.В. Лукьяновым, А.В. Руцким и др.			
605.	Фотография В.И. Стржельчика	[1980-e]	1 фото	
	с Г.А. Товстоноговым, В.М. Шукшиным	_		
	и др.			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
606.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой АБДТ им. М.Горького; в группе артистов за кулисами театра	[1980-e]	10 фото	
607.	Фотографии В.И. Стржельчика с артистами АБДТ им. М.Горького на разных выступлениях, вечерахвстречах	<	19 фото	
608.	Фотографии В.И. Стржельчика на вечере-встрече. Фото 5-8 – В.И. Стржельчик и А.Б. Фрейндлих в спект. «Этот пылкий влюбленный» Н.Саймона. Фото 9 – В.И. Стржельчик в группе с А.Б. Фрейндлих и Р.Д. Фурмановым Присоединено: фотографии А.Б.Фрейндлих (фото 8, 10,11).	<>>	11 фото	
609.	Фотографии В.И. Стржельчика с артистами БДТ за праздничным столом. Фото 8 (цветн.) – В.И. Стржельчик с Л.П. Шуваловой, на об. – дарств. надпись с подписьюавтографом В.И. Стржельчика Майе Александровой. Карандашом	<	8 фото	
610.	Фотография В.И. Стржельчика с директором музея-заповедника А.С. Пушкина «Михайловское» С.С.Гейченко. (В.И. Стржельчик в костюме Сальери, спект. «Амадеус») Здесь же на фото зав. реж. управл. БДТ О.Д. Марлатова. На об. фото — пояснительная надпись рукой [Л.П. Шуваловой] См. также: ед. хр. № 153	«——»	1 фото	
611.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой АБДТ им. М.Горького на встрече с Раисой и Михаилом Горбачевыми	«—»	2 фото	

<b>№№</b> п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
612.	Фотография В.И. Стржельчика в Ялте	[1980-e]	1 фото	
	у Дома-музея А.П. Чехова. В группе с разными лицами. На об. фото пояснительная надпись [рукой Л.П. Шуваловой]			
613.	Фотографии В.И. Стржельчика [на собрании]	« <del></del> »	6 фото	
614.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с зам. председателя Лен. Гор. Исполкома Н.Г. Елисеевой	«—»	4 фото	
615.	Фотографии В.И. Стржельчика на концертном выступлении	« <del></del> »	5 фото	
616.	Фотографии В.И. Стржельчика на встречах с работниками разных предприятий	«—»	3 фото	
617.	Фотографии В.И. Стржельчика в зале заседаний [на съезде профсоюзов ?]. С Т.Н. Хренниковым, Э.А. Быстрицкой и др.	кон.1980-х	5 фото	
618.	Фотографии В.И. Стржельчика в группе с А.Б. Фрейндлих, Г.А. Товстоноговым, Л.П. Шуваловой после выступления	1980-e- 1990-e	2 фото	
619.	Фотографии В.И. Стржельчика в кругу друзей и коллег, артистов БДТ им. М.Горького и др.	«—»	12 фото	
620.	Фотографии В.И. Стржельчика в зрительном зале	«—»	2 фото	
621.	Фотографии В.И. Стржельчика с труппой БДТ на гастролях в [Германии], Японии	«—»	2 фото	

<u>νονο</u> π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения	, '	листов	
622.	Фотографии В.И. Стржельчика на встрече с коллективом ЛОМО	20 янв. 1992	2 фото	
623.	Мальцев А.А. Шарж на В.И. Стржельчика и четверостишие. Бумага, тушь, акварель, шарик. ручка 29,5 х 41см. На лицевой стороне — датировка и подпись-автограф А.А. Мальцева. На об. — записка А.А. Мальцева к В.И. Стржельчику	30 окт. 1994	1	
624.	Календарь на 1996-й г.с фотопортретом В.И. Стржельчика. Печ.	1996	1	
625.	Фотографии В.И. Стржельчика на разных выступлениях	1990-е	7 фото	
626.	Фотографии В.И. Стржельчика в гостиной Дома актера (СПетербург) с разными лицами	«—»	3 фото	
627.	Фотографии В.И. Стржельчика в зале Дома актера (СПетербург). Здесь же на фото: Н.А. Рабинянц, Е.А. Лебедев, И.Б. Дмитриев, Н.А. Товстоногова, А.В. Ромашин, А.А. Собчак, Л.Б. Нарусова, сотрудники СПб. Театральной библиотеки: Р.А. Михалева (директор б-ки в 1981–1998 гг.), Н.П.Буданова (зав. библиографическим отделом)	«——»	3 фото	
628.	Фотографии В.И. Стржельчика на разных мероприятиях. Фото 1 – с Е.С.Максимовой, А.А.Белинским Фото 2 – с артистами БДТ и др.	«—»	2 фото	
629.	В.И. Стржельчик и А.Б. Фрейндлих – фотопортрет. Печ.	«—»	1	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения	7.1	листов	
630.	Фотографии В.И. Стржельчика и А.Б. Фрейндлих на встрече [со студентами]; на сцене после выступления	1990-е	6 фото	
631.	Фотографии В.И. Стржельчика в кругу разных лиц	«—»	7 фото	
632.	«Владислав Игнатьевич Стржельчик. К 90-летию со дня рождения» – календарь на 2011 г. с фотографиями В.И. Стржельчика в жизни и в ролях. Издание СПб. Гос. Театральной библиотеки. СПб., 2010. лл. 13 об., 14 – фотографии лауреатов, жюри и др. участников Санкт-Петербургской независимой актерской премии имени Владислава Стржельчика  VII. Негативы, позитивы фотографий В.И. Стржельчика, фрагменты киноплёнки с кадрами из фильмов с его участием	2010	14	
633.	Позитивы (2) фотопортрета В.И. Стржельчика (цветн.) Опубл. на обложке журн. «Советский экран», июль 1972 г. (см. Ед. хр. 573)	июль 1972	2 позит.	
634.	Фрагменты пленки (4) с негативами фотографий В.И. Стржельчика (ч/б)  1. Портреты В.И. Стржельчика (10 негативов)  2. В.И. Стржельчик и Л.П. Шувалова (4 негатива)  Здесь же: негатив фотографии карикатуры (сценка в книжном магазине) (1 нег.)  Негативы в обертке с надписью фотографа, Н.Борисова (л. 1).  Всего: 4 фрагмента пленки, 15 нег.,	1 апр. 1978	15 нег. + 1 л.	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметк
	хранения		листов	
	1 л. (См. также Ед. хр. 581).			
635.	Фрагменты пленки (7)	1970-е –	9 нег. +	
	с негативами и позитивами фотографий	1980-е	3 позит.	
	В.И. Стржельчика:			
	1. В.И. Стржельчик с неуст. лицом			
	(1 фрагм. цветн. пленки, 3 негатива);			
	2. Фотопортрет В.И. Стржельчика			
	(3 фрагм. ч/б пленки, 6 негативов;			
	отпечаток см. Ед. хр. 550. л.6)			
	3. Фотопортрет В.И. Стржельчика			
	(3 фрагм. цветн. пленки, 3 позитива)			
636	Фрагменты кинопленки (ч/б)	[1960-e]	15 фрагм.	
	с кадрами из разных фильмов	[2,000]	киноплен-	
	с участием В.И. Стржельчика		ки	
	Всего: 15 фрагм. (125 кадров)			
	11 ( , , 1 )			
637.	Фрагменты кинопленки (цветн.)	1960-е	22 фрагм.	
	с кадрами из фильма С.Бондарчука		киноплен-	
	«Война и мир»: В.И. Стржельчик		ки	
	в роли Наполеона			
	Всего: 22 фрагм. (140 кадров)			
	VIII. Материалы с дарственными			
	надписями В.И. Стржельчику			
638.	А.Н. Арди, Б.А. Бабочкин, К.К. Михайлов,	март,	5 фото	
	Г.И. Самойлов, В.Я. Софронов (БДТ)	ИЮЛЬ		
	Фотографии с дарств. надписями	1940		
	В.И. Стржельчику (на лицевой и оборот. сторонах).			
639.	М.Биешу, певица	7 мая	2 фото	
	Фотографии с дарств. надписями	1971	Т	
	В.И. Стржельчику (на обороте)			
640.	А.А. Богдановский, артист ГБДТ	4 дек.	1 фото	
• •	Фотопортрет. На паспарту – дарств.	1951	T	
	надпись В.И. Стржельчику			
	,,			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
641.	О. Вардашева, актриса Фотопортрет с автографом и дарств. надписью В.И. Стржельчику на лицевой и оборот. сторонах	18 нояб. 1971	1 фото	
642.	Каталог. Рисунки артиста АБДТ им. М.Горького Анатолия Гаричева. Л., 1974 — печ. каталог с дарственной надписью А.Гаричева В.И. Стржельчику от 24 апр. 1974 г.(на обложке) Л. 10 — портрет В.И. Стржельчика в роли генерала Епанчин, «Идиот»	1974	12	
643.	Фотография семьи [Головинских] (цветн.) с дарств. надписью В.И. Стржельчику и Л.П. Шуваловой на обороте. Алма-Ата	[1980-e]	1 фото	
644.	Лена Гранхаген (Lena Granhagen), актриса театра Швеции Надпись В.И. Стржельчику на программе спектакля «Кукольный дом» Г.Ибсена в постановке Стокгольмского гос. театра. (л.1 об.); здесь же перевод надписи на рус. яз. рукой неуст. лица Швед., рус. яз.	1978 – 1979	10	
645.	Катя Динева, актриса театра Болгарии Фотографии (2) с дарств. надписями В.И. Стржельчику и Л.П. Шуваловой от 1 сент., 17 янв. 1964 г. (на лицевой и оборотной сторонах). Варна Фото 2 – К.Динева в роли Симоны Машар в спект. «Видения Симоны Машар» Б.Брехта в постановке Драматического театра им. Стояна Бочварова (Варна, Болгария). 1962–1963. Здесь же: программа спектакля «Сны Симоны Машар» (лл. 3 – 8). На л. 4 архивн. нумерации – дарств. надпись Кати Диневой В.И. Стржельчику и Л.П. Шуваловой	1964	8 (2 фото + 6 лл.)	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметкі
646.	Христо Динев, артист театра Болгарии Фотография в роли Раксина в [спект.] «Иван Шишман» с автографом и дарств. надписью В.И. Стржельчику (на лицевой и оборот. сторонах) Варна	17 янв. 1964	1 фото	
647.	Ирина Коткина Фотопортрет на афише музыкального концерта, с надписью В.И. Стржельчику. Печ. Нем., рус. яз.	1991	1	
648.	Виктория де Лос Анхелес, певица Фотография на сцене в партии Елизаветы («Тангейзер» Р.Вагнера) с автографом на лицевой стороне, пояснит. надписью на обороте. Англ. яз.	[1990-e]	1 фото	
649.	Мэри [Скотт], актриса Фотопортрет (вырезка из журн.) с дарств. надписью В.И. Стржельчику (на лицевой стороне). Англ. яз.	[1980-e – 1990-e]	1	
650.	В.Т.Спиваков Надпись В.И. Стржельчику на программе концерта квартета «Виртуозы Москвы» в театре «Эрмитаж» (СПетербург) (л. 2); здесь же автографы музыкантов [И.Сулыги, А.Детисова]	13 мая 1992	2	
651.	[Д.Тёмин, композитор] Фотография с дарств. надписью В.И. Стржельчику (на обороте). Москва	[1990-e]	1 фото	
652.	Мари Тёречек (Mari Töröcsik) актриса театра Венгрии Фотопортрет с дарств. надписью В.И. Стржельчику (на обороте) Венг. яз.	1969	1 фото	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
653.	Я.Хамармер Фотография с дарств. надписью В.И. Стржельчику (на обороте). Ленинград	3 апр. 1937	1 фото	
654.	Р.С.Ширман, клоун Фотографии (4) в группах с О.Поповым, В.Дуровым, Ю.Никулиным, М.Румянцевым (Карандашом), Л.Утесовым и др. Накл. на картон, с дарств. надписями Р.Ширмана В.И. Стржельчику. Сочи	27 сент., 4 окт. 1981	7 (4 фото + 3 лл.)	
655.	Фотографии окрестностей Института сельского хоз-ва им. В.В. Докучаева (Воронежск. обл.). На лл. 7-8 — дарств. надпись сотрудников института В.И. Стржельчику на память о встрече 6 марта 1968 г.	1968	8 фото	
656.	Фотографии разных лиц с дарственными надписями В.И. Стржельчику	1940 – 1966	3 фото	
657.	Фотография здания Театра Фольксбюне (Берлин) На об. фото накл. лист с приветствием дирекции и ансамбля театра (маш.), с подписью-автографом неуст. лица	[1990-e]	2 (1 фото + 1 л.)	
	ІХ. Разное			
658.	Записка В.И. Стржельчика к Л.П. Шуваловой на обороте фотооткрытки с портретом актера В.Медведева	1960-е	1	
659.	Билет В.И. Стржельчика на самолет София (Болгария) – Бухарест (Румыния) на 30 сент.1963 г. Печ. бланк с вписан. от руки текстом Болг. яз.	1963	4	

№№ п/п	Название единицы хранения	Дата	Кол-во листов	Отметки
660.		1987	2	
661.	Репертуар АБДТ им. М.Горького с 1 по 30 апреля 1990 г. (репертуар театра; здесь же — справочные телефоны отделов БДТ). Печ. брошюра с записями В.И. Стржельчика	1990	22	
662.	Пропуск и телефонный счет В.И. Стржельчика в гостинице «Россия» (Москва)	июнь- июль 1990	2	
663.	Билет В.И. Стржельчика на поезд [Москва] – Ленинград 13 июля 1990 г. Печ. бланк с вписанным от руки текстом	июль 1990	3	
	X. Материалы Людмилы Павловны Шуваловой, жены В.И. Стржельчика			
664.	Грамоты (2) Л.П. Шуваловой за участие в военно-шефской работе	1962	2	Б/ф
665.	Программа спектакля БДТ им. М.Горького «Рюи Блаз» с участием Л.П. Шуваловой. На л. 1 — надпись: поздравление Л.П. Шуваловой с премьерой от 29 [мая] 1959 г. С подписями-автографами неуст. лиц	1952	2	
666.	Программа благотворит. концерта «Рождество в БДТ» в АБДТ им. Г.А. Товстоногова. Режиссер – Людмила Шувалова	8 янв. 1996	2	
667.	Журнал «Караван истории» (май, 2001) со статьей Л.П. Шуваловой	2001	101	

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	о В.И. Стржельчике (лл. 41 об. – 51			
	архивн. нумерации).			
	На л. 51 – дарств. надпись Л.П. Шуваловой			
	СПб. Театральной библиотеке от 6 дек.			
	2001 г.			
668.	А.В.Данчи	1996	2	
	Письмо к Л.П. Шуваловой.			
	О радиопередачах, посвящ.			
	В.И. Стржельчику (сообщение о выставке			
	к 75-летию со дня рождения			
	В.И. Стржельчика в СПб. Театральной			
	библиотеке; о возложении венков на			
	могилу В.И. Стржельчика).			
	Маш. с подписью-автографом, рукоп.			
669.	Фотографии Л.П. Шуваловой (2)	1955,	2 фото	
	Фото 1 – Л.П. Шувалова в роли Беатрисы в	1950-е	-	
	спект. БДТ им. М.Горького			
	«Разоблаченный чудотворец» Г.Филдинга.			
	Накл. на картон			
670.	Фрагменты пленки (8 фрагм.)	[1950-e –	13 нег.	
	с негативами фотопортретов	1970-e]		
	Л.П. Шуваловой	,		
	Всего: 13 негативов			
	XI. Материалы,			
	отложившиеся в архиве			
	VIVIONII DILINOON D UP MIDO			
	Разное			
671.	«К N Я.П.» – факсимиле рукописи	[1819]	1	
	А.С. Пушкина: стихотворение			
	«К Н.Я.Плюсковой».			
	Печ.			
672.	«Текст выступления перед спектаклем 21-	20-21 дек.	3	
	го декабря c/г» – вступительная речь перед	1949		
	показом сцен из спект. БДТ «Человек с			
	ружьем» и спект. «Чужая тень». В связи с			
	70-летием И.В. Сталина.			
	Маш. копия с правкой карандашом			

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	Здесь же: Указы Президиума Верховного			
	Совета СССР от 20 дек. 1949 г.			
	о награждении И.В.Сталина орденом			
	Ленина и учреждении международных Сталинских премий «За укрепление мира			
	между народами» – газ. вырезки, накл.			
	на лист (лл.2, 3)			
	ma mor (sist.2, 3)			
673.	«Театральная жизнь» – статья неуст.	29 янв.	3	
	автора о финансовом положении гос.	1995		
	театров СПетербурга.			
	Кскерокопия комп. распечатки			
	с подписью-автографом автора			
	Печатные материалы			
	_			
674.	1	1974	18	
	к 60-летию режиссера. Издание			
	Грузинского Театрального общества.			
	Груз., рус. яз			
	л.13 об. – фото В.И. Стржельчика			
	в сцене из спектакля «Ханума»			
675.	С.Цимбал	1946	1	
	«Вопреки автору и его пьесе» –			
	рецензия на постановку пьесы			
	В.Соловьева «Дорога победы» в БДТ			
	им. М.Горького.			
	Вырезка из газ.			
676	М.Бергенсон	13 авг.	1	
070.	«Философский спектакль» – статья	1957	1	
	о спектакле «Лиса и виноград»	1937		
	на сцене БДТ им. М.Горького.			
	Вырезка из газ. «Советская культура»			
677.	Г.Бальдыш	17 марта	1	
	«Пять вечеров» – рецензия	1959		
	на спектакль БДТ им. М.Горького.			
	Вырезка из газ. «Смена»			
678.	Г.Товстоногов	18 июня	1	
	«Театр и современность» – статья.	1960		

№№ п/п	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
	Вырезка из газ. «Советская культура»			
679.	«Лоуренс Оливье: Искусство будит мысль» – статья к предстоящим гастролям в Москве Национального театра Великобритании. Вырезка из газ.	[1966]	1	
680.	«Рожденный великим Октябрем» – разворот газеты «Вечерний Ленинград» со статьями, заметками, посвящ. 50-летию БДТ им. М.Горького. Вырезка	25 февр. 1969	1	
681.	Э.Кеосаян. «Защищая романтику» — статья кинорежиссера о творчестве, съемках фильма «Неуловимые мстители»; В.Рецептер «Дар жизнелюбия» — статья о Павле Луспекаеве Вырезка из журн. «Советский экран». № 14. Июль 1970. На л. 1 — фотография В.И. Стржельчика в сцене из фильма «Неуловимые мстители»	июль 1970	3	
682.	Т.Баблумян. «Муза послушна» – рецензия на сольные концерты артиста АБДТ им. М.Горького В.Рецептера, показ. на гастролях в Алма-Ате. Вырезка из газ. «Вечерняя Алма-Ата»	18 сент. 1970	1	
683.	«Кирилл Лавров: Только о кино», «Людмила Макарова», «Сергей Юрский — гость Свердловского телевидения» — заметки об артистах АБДТ им. М.Горького в связи с гастролями театра в Свердловске. Листы из газ. «Анонс» (Свердловск)	20 июля 1973	2	
684.	«Ленинградские актеры» — заметка с фотографиями Г.Тараторкина, И.Соколовой в спект. Ленинградского ТЮЗа «Гамлет»; Е.Копеляна в спект. БДТ им. М.Горького «Король Генрих IV». Вырезка из журн.	1970-е	1	

ΝοΝο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
685.	С.Ильченко «Как рождается театр» — статья о создании в Ленинграде новых театральных коллективов. Вырезка из газ. «Ленинградская правда»	30 окт. 1987	1	
686.	«Большая драматическая любовь» — разворот газеты «Смена», посвящ. 80-летию БДТ. Статьи, заметки, высказываниями о театре Л. Малеванной, О.Ефремова, С.Юрского, Н.Теняковой, В.Татосова и др. Вырезка из газ.	15 февр. 1999	1	
687.	Программа гастрольных спектаклей БДТ им. М.Горького в Москве в Камерном театре с 15 мая по 1 июля 1939 г. Брошюра	1939	26	
688.	«Декада московских зрелищ». 1940 №14 — программа гастролей театров Ленинграда в Москве. Брошюра	1940	12	
689.	Программа спектакля «Адам и Ева» Национального театра Румынии по пьесе Аурела Баранги. Рум. яз.	1963	10	
690.	Программа спектакля Венгерского театра в Клуже (Румыния) по пьесе Михаила Себастьяна. Венг. яз.	[1960-e]	8	
691.	Вилли Токарев Визитные карточки с фотопортретами певца. Нью-Йорк. Печ. Англ., рус. яз.	1990-е	2	

$N_0N_0 \Pi/\Pi$	Название единицы	Дата	Кол-во	Отмет
	хранения		листов	
	Изобразительные материалы			
692.	Степанов В.Л.	1959	1	
	Эскиз декорации к спектаклю			
	АБДТ им. М.Горького «Варвары».			
	Бумага, тушь, цв. карандаш.			
	В паспарту			
	19 х 25 см; 26,8 х 33 см			
	На об. паспарту – атрибуционная надпись рукой неуст. лица [В.Л.Степанова?]			
693.	Набросок женского костюма – рисунок	[1960-e –	1	
	шарик. ручкой неуст. лица	1990-e]		
	на конверте			
694.	Василий Аксёнов. Фотография.	[1990-e]	1 фото	
	На об. фото надпись рукой [В.Аксёнова]		-	
695.	Фотографии (цветн.) разных лиц	<>>	2 фото	
696.	Фотографии актрис БДТ им. М.Горького:	1950-е	4 фото	
	Н.А. Ольхиной			
	в спект. «Безымянная звезда» и др. (фото			
	1-3); Л.И.Макаровой в спект.			
	«Преступление Энтони Грэхема» (фото 4)			
697.	Фотопортреты актрисы БДТ	[1920-e–	2 фото	
	им. М.Горького О.Г. Казико	1930-е;		
		1950-e]		
698.	Фотография артиста БДТ им. М.Горького	[1950-e]	1 фото	
	В.П. Полицеймако [с дочерью]			
699.		1960-е	7 фото	
	им. М.Горького Г.А. Товстоногова,			
	актеров БДТ Э.А. Поповой, Е.З. Копеляна,			
	О.В. Басилашвили, О.И. Борисова,			
	Г.А. Гая, М.Д. Волкова			
700.	1 1 1 , ,	1960-е	2 фото	
	Е.З. Копеляна.			
	Фото 2 – Е.Копелян в гриме Сталина			

№№ п/п		Дата	Кол-во	Отме
	хранения		листов	
701.	Фотографии артистов в спектаклях АБДТ им. М.Горького: Ю.А. Демич в сцене из спект. «Амадеус»; Ю.А. Демич, К.Ю. Лавров, Л.В. Неведомский, Г.А. Товстоногов на репетиции спект. «Рядовые»	1980-е	2 фото	
702.	Фотографии труппы АБДТ им. М.Горького на гастролях [в Нижнем Новгороде]	[1970-e – 1980-e]	3 фото	
703.	Фотография реж. АБДТ им. М.Горького Г.А. Товстоногова и артистов театра В.П. Ковель, Е.А. Лебедева, М.А. Призван-Соколовой, К.Ю.Лаврова, З.М. Шарко, Л.И. Макаровой и др., сидящих в зрительном зале	«—»	1 фото	
704.	Фотографии футбольной команды АБДТ им. М.Горького на тренировке и на футбольном матче	1970-е	3 фото	
705.	Фотографии здания Театра Литературно- художественного общества (Суворинского) на Фонтанке; зрительного зала и сцены БДТ им. М.Горького во время спектакля.	после 1907 г.; 1970-е	2 фото	
706.	Фотография актера Ю.М. Юрьева в роли «Отелло».	1920-е	1 фото	
707.	Фотографии артистов Л.П. Штыкан, И.О. Горбачева, [Н.В. Подгорного]; неуст. зарубежной актрисы в роли (фотокопия фотографии с надписью на франц. яз.)	[1950-e], 1956, 1960-e	4 фото	
708.	Фотография Н.П. Акимова в группе лиц	1950-е – 1960-е	1 фото	
709.	Фотография Р.С. Ширмана (клоун «Чижиков»)	[1970-e]	1 фото	

Νονο π/π	Название единицы	Дата	Кол-во	Отметки
	хранения		листов	
710.	Фотографии Р.Д. Фурманова, О.В. Басилашвили и др. во время концертного выступления	[1980-e]	2 фото	
711.	Фотографии Г.Отса, А.Пугачевой	[1960-e]	2 фото	
712.	Фотографии (цветн.) сцен из фильма С.Бондарчука «Война и мир»	1965 – 1967	18 фото	
713.	Фотографии сцен из фильма «Война и мир» с участием В.Тихонова, А.Вертинской, С.Бондарчука, Б.Захавы и др.; рабочих моментов на съемках фильма	1965 – 1967	12 фото	
714.	Фотография С.Ф. Бондарчука в группе с разными лицами	[1960-e]	1 фото	
715.	Фотография Ю.В. Яковлева и Е.Я. Соловей в сцене из фильма «Король-олень». Фотооткрытка	1984	1 фото	
716.	Фотографии авиаконструктора А.Н.Туполева (материалы для фильма «Поэма о крыльях») (фотокопии)	[1930-e] – 1970-e	13 фото	
717.	Фотография Л.Д. Троцкого (фотокопия)	[1920-e]	1 фото	
718.	Фотография советских солдат у здания Рейхстага, Берлин	[1945]	1 фото	
719.	Фотография футбольной команды «Зенит»	[1970-e – 1980-e]	1 фото	
720.	Фотография интерьера «Литературного кафе» (Ленинград, Невский пр.18, бывш. кондитерская «Вольф и Беранже)	[1980-e]	1 фото	